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КХЛ как организация 

 
Андреофф установил рекорд "Сибири" в КХЛ по шайбам среди 
легионеров клуба (Чемпионат.com) 
В Нижнекамске закончился матч регулярного Фонбет Чемпионата 
Континентальной хоккейной лиги сезона-2023/2024, в котором местный 
"Нефтехимик" принимал новосибирскую "Сибирь".  

перейти к статье 

Сумасшедший американец может переписать историю российского 
хоккея. Буше вот-вот побьет вечный рекорд Мозякина (Sport24.ru) 
Столько в КХЛ не забивали уже семь лет.  

перейти к статье 

Галимов прервал 17-матчевую безголевую серию и забил в своей 300-й 
игре в КХЛ (Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
Нападающий "Ак Барса" Артем Галимов открыл счет в выездном матче 
регулярного чемпионата КХЛ против "Салавата Юлаева".  

перейти к статье 

Голдобин побил рекорд результативности "Спартака", установленный 
Кожевниковым в 1982 году (Чемпионат.com) 
28-летний российский нападающий московского "Спартака" Николай Голдобин 
вписал свое имя в историю клуба, отметившись заброшенной шайбой и 
результативной передачей в выездной игре регулярного чемпионата КХЛ с 
казахстанским "Барысом" (4:1). 

перейти к статье 

Кожевников считает некорректным сравнение его рекорда с достижением 
Голдобина в КХЛ (ТАСС) 
В субботу Николай Голдобин превзошел двукратного олимпийского чемпионата 
по результативности за один сезон в составе московского "Спартака" 

перейти к статье 

Щитов отметил вклад тренерского штаба в рекорд Голдобина по очкам за 
сезон в составе "Спартака" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий "Спартака" Николай Голдобин установил рекорд московского клуба 
по очкам за сезон благодаря тренерам и командной работе, заявил "Матч ТВ" 

бывший хоккеист "красно-белых" Никита Щитов. 

перейти к статье 

Убить дракона? Будущее китайского проекта в КХЛ становится совсем 
загадочным (Чемпионат.com) 



 

 

Сезон "Куньлуня" был сломан ради сборной, но теперь сборная Китая обходится 
без него.  

перейти к статье 

Фигуристка Алина Загитова выступит на "СКА Арене" перед матчем СКА - 
"Сочи" (Чемпионат.com) 
Олимпийская чемпионка в фигурном катании Алина Загитова выступит на шоу 
перед встречей регулярного чемпионата КХЛ в Санкт-Петербурге между СКА и 
"Сочи", который станет матчем открытия новой "СКА Арены".  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Голдобин побил рекорд 1982 года, "Салават" сильнее в "зеленом дерби". 
Итоги дня в КХЛ (Чемпионат.com) 
"Северсталь" выиграла без Андрея Козырева. 

перейти к статье 

В плей-офф без "сладких булочек". Нас ждет жесткий и равный Кубок 
Гагарина (Allhockey (allhockey.ru)) 
Топ-клубы не смогут пройти первый раунд, если не приложат максимум усилий 
для этого. 

перейти к статье 

Защитник "Торпедо": переходить из "Чайки" в основу - как оказаться в 
новой команде (Чемпионат.com) 
Защитник "Торпедо" Дмитрий Бреус рассказал про отличия между МХК "Чайка" и 
главной командой Нижнего Новгорода. 

перейти к статье 

Коротков: в КХЛ сложности с операциями и обследованиями за рубежом. 
Как ни крути, там это получше (Meta Ratings (metaratings.ru)) 
Нападающий "Сибири" Никита Коротков поделился эмоциями после матча с 
"Нефтехимиком" в матче регулярного чемпионата FONBET Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ).  

перейти к статье 

Андрей Гаврилов: "Не понимаю, зачем "Сибирь" подписала Худобина. 
Сыграл 2,5 матча, кому-то не понравился какой-то гол, и посадили на 
лавку. Если штаб не верит в него, не надо было брать" (Sports.ru) 
Андрей Гаврилов высказался о ситуации голкипера Антона Худобина в "Сибири".  

перейти к статье 

"Сибирь" возрождается и ждет чуда от КХЛ. Как разрешится главная 
интрига конца регулярки? (Чемпионат.com) 
"Амур", "Нефтехимик" и новосибирский клуб устроят жаркий финиш на Востоке. 

перейти к статье 

Форвард "Спартака" Цыплаков: "Сейчас стараюсь не думать об НХЛ. Меня 
это вообще не трогает" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий московского "Спартака" Максим Цыплаков заявил, что пока не 
думает о предложениях, которые поступают от клубов Национальной хоккейной 
лиги (НХЛ). 



 

 

перейти к статье 

Голдобин - новая легенда "Спартака". Форвард играючи побил клубные 
рекорды (Советский спорт) 
Хоккеист стал абсолютным рекордсменом красно-белых за всю историю 
команды.  

перейти к статье 

Голдобин переписал историю "Спартака"! Он побил суперрекорд 
Кожевникова 42-летней давности (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Так много очков за сезон в составе красно-белых не набирал никто.  

перейти к статье 

Главный тренер ЦСКА Сергей Федоров выздоровел и вернулся к работе 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер ЦСКА Сергей Федоров выздоровел и вернулся к работе  

перейти к статье 

"Всегда тепло встречают и очень вкусно кормят". Илья Ковальчук оценил 
Астану, нынешний "Барыс" и выделил казахстанского хоккеиста 
(Sports.kz) 
В КХЛ не так давно вернулся Илья Ковальчук, причем в самую результативную 
команду в лиге - " Спартак ".  

перейти к статье 

"Было бы интересно сыграть против Ильи Ковальчука, это кумир 
детства". Даниил Бут - о прорывном сезоне в КХЛ, отце-тренере и 
ярославской молодежи (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
18-летний нападающий "Локомотива" претендует на звание лучшего новичка 
КХЛ.  

перейти к статье 

Игорь Ларионов: хоккей должен привлекать. У зрителя не должно быть 
времени на туалет или покурить (Allhockey (allhockey.ru)) 
Генеральный директор "Нефтехимика" Игорь Ларионов в интервью AllHockey.Ru 
рассказал о стратегии развития клуба на ближайшие годы, поддержал 
травмированного нижнекамского воспитанника Михаила Сергачева а также 
оценил выступления коллектива в текущем сезоне.  

перейти к статье 

Директор "Металлурга" о контрактах Юрова и Гребенкина: "Данила сказал, 
что остается. С Никитой посложнее - он хочет подумать, поехать или нет в 
НХЛ" (Sports.ru) 
Сергей Гомоляко рассказал о ситуации с контрактами Данилы Юрова и Никиты 
Гребенкина.  

перейти к статье 

"Надоело с ними играть". "Салават" лучше "Ак Барса" в регулярке 
впервые за 7 лет (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Лукоянов скучает по старым "зеленым дерби". 

перейти к статье 



 

 

"Салават Юлаев" точно пройдет первый раунд плей-офф КХЛ, считает 

Щитов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

"Салават Юлаев" точно пройдет первый раунд плей-офф КХЛ, считает Щитов  

перейти к статье 

Щитов о высказываниях Лукоянова: "Побольше таких игроков - он 
подогревает ажиотаж. Посмотрите, как ведут себя бойцы MMA. Благодаря 
этому болельщики придут посмотреть" (Sports.ru) 
Никита Щитов оценил высказывания форварда "Ак Барса" Артема Лукоянова.  

перейти к статье 

Артем Лукоянов: "Не хочу "Салават" в первом раунде: за 13 лет надоело с 
ними играть" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Нападающий "Ак Барса" Артем Лукоянов после поражения в гостевом матче 
регулярного чемпионата КХЛ против "Салавата Юлаева" (1:2) рассказал о 
принципиальности встреч против уфимского соперника.  

перейти к статье 

Хмелевский - о "зеленом дерби": "По ходу сезона бывает вальяжность. 
Против "Ак Барса" "горим" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Александр Хмелевский прокомментировал 
победу над "Ак Барсом" в домашнем матче регулярного чемпионата КХЛ (2:1). 

перейти к статье 

Билялетдинов рассказал, почему Свечников и Галиев не показывают свой 
уровень (Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
Главный тренер "Ак Барса" Зинэтула Билялетдинов после поражения в гостевом 
матче регулярного чемпионата КХЛ против "Салавата Юлаева" (1:2) 
прокомментировал игру своей команды. 

перейти к статье 

ЦСКА и "Ак Барс" устали от хоккея? Признанные лидеры КХЛ могут 
вылететь в первом раунде плей-офф (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Предпосылок к такому сценарию достаточно.  

перейти к статье 

Каменев: В Кубке Гагарина ни для кого подарков не будет. (Спорт день за 
днем (sportsdaily.ru)) 
Регулярный чемпионат КХЛ вышел на финишную прямую.  

перейти к статье 

СКА на счастье первым пустит кота из Эрмитажа на новую арену, сообщил 
Роман Ротенберг (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
СКА на счастье первым пустит кота из Эрмитажа на новую арену, сообщил Роман 
Ротенберг  

перейти к статье 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 



 

 

Тренер МХК "Спартак" рассказал, как влияет на игру приход хоккеистов 
основной команды (ТАСС) 
По словам Александра Баркова, в молодежной команде отличная атмосфера  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Сборная Красноярского края на Спартакиаде-2024: обзор команды и 
перспективы (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
12 февраля начнется хоккейный турнир на Зимней Спартакиаде в Челябинске.  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Журналист TSN: если России не разрешат сыграть на Олимпиаде, это 
испортит мне турнир (Чемпионат.com) 
Экс-вратарь НХЛ Джейми Макленнан считает, что Олимпийские игры серьезно 
потеряют в зрелищности и интересе в случае отсутствия на них сборной России 
по хоккею. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Вадим Дудоров - о поражении от Беларуси U20 и организации Кубка 
Будущего (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Нападающий сборной России U18 Вадим Дудоров в интервью корреспонденту 
"БХ" Степану Воронкову подвел итоги матча Кубка Будущего против сборной 
Беларуси U20 (5:6 ОТ). 

перейти к статье 

Юниорская сборная России по хоккею заняла второе место на Кубке 
будущего (Р-Спорт) 
Юниорская сборная России по хоккею заняла второе место на Кубке будущего 

перейти к статье 

Игроки сборной России U-18 демонстративно отказались от призов из-за 
спорных решений судей (Чемпионат.com) 
Финал юниорского турнира "Кубок Будущего - 2024" оказался омрачен из-за 
спорных судейских решений, вследствие которых, как посчитали игроки сборной 
России U-18 потерпели поражение от Беларуси (5:6 ОТ). 

перейти к статье 

Скандал после игры Россия - Беларусь. Наши обиделись на судей, 
капитан бросил награду (Чемпионат.com) 
Российские юниоры уступили в овертайме решающей игре Кубка Будущего 
белорусской молодежке. И не сдержали эмоций на церемонии награждения. 

перейти к статье 

Судьи украли победу у российской сборной. Наши юниоры отказались от 
награждения (Советский спорт) 
Решающий матч Кубка Будущего закончился скандалом.  

перейти к статье 



 

 

Российские хоккеисты выбросили награды на лед. Крупный скандал на 
международном турнире (News.sportbox.ru) 
Наши парни таким образом протестовали против странного судейства. 

перейти к статье 

Хоккеистам не давали установку отказываться от наград на Кубке 
будущего, заявил главный тренер юношеской сборной России (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Главный тренер юношеской сборной России по хоккею (до 18 лет) Александр 
Титов заявил "Матч ТВ", что хоккеистам не давали установок отказываться от 
наград после финала Кубка будущего в Белоруссии. 

перейти к статье 

Тренер юниорской сборной России заявил, что команда показала 
характер на Кубке будущего (ТАСС) 
В финале российская команда проиграла молодежной сборной Белоруссии со 
счетом 5:6 в овертайме 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Капризов установил новый рекорд "Миннесоты" (Газета.Ru) 
Капризов забросил 20-ю шайбу в сезоне НХЛ и установил новый рекорд 
"Миннесоты"  

перейти к статье 

Кучеров готов забрать приз лучшему бомбардиру НХЛ! Русский форвард 
оторвался от канадского преследователя (Sport24.ru) 
А "Тампа" одержала первую победу после Матча всех звезд. 

перейти к статье 

Овечкин побил рекорд Гретцки! Но пока русский снайпер обогнал 
Великого только по голам в пустые ворота (Sport24.ru) 
"Вашингтон" шикарно сыграл против "Бостона". 

перейти к статье 

Егор Заврагин: "Нравятся все российские вратари в НХЛ, но у меня свой 
стиль, кумиров нет" (Russia-hockey.ru) 
Один из самых талантливых вратарей России, 18-летний голкипер "Югры" - о 
феномене югорского хоккея, сезоне ВХЛ и планах на будущее, для Russia-
Hockey.ru  

перейти к статье 

Разное 
 

В Казани в девятый раз прошел матч "Хоккей каждому" для детей с 
ограниченными возможностями (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
Накануне в Казани состоялся благотворительный матч "Хоккей каждому", 
который прошел в "Татнефть Арене".  

перейти к статье 



 

 

Сборная Китая по хоккею лишилась шансов отобраться на Олимпиаду 
2026 года (ТАСС) 
В субботу китайская команда проиграла сборной Румынии в квалификации со 
счетом 1:6 

перейти к статье 

Шарф омского "Авангарда" подняли на вершину Килиманджаро (РИА 
ОмскИнформ (omskinform.ru)) 
Фирменный мерч "ястребов" побывал на вершине самого высокого вулкана 
Африки. Его донес один из болельщиков хоккейного клуба.  

перейти к статье 

Болельщики "Сибири" выложили название своей команды рядом с 
омской ареной (РИА ОмскИнформ (omskinform.ru)) 
Недалеко от " G- Drive Арены" на снегу появилась надпись "Сибирь" крупными 
буквами.  

перейти к статье 

В Австралии хоккеистки отравились угарным газом во время матча (Р-
Спорт) 
В Австралии перенесли матч женской хоккейной лиги из-за отравления угарным 
газом 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Андреофф установил рекорд "Сибири" в КХЛ по шайбам среди 
легионеров клуба (Чемпионат.com, Москва, 10 февраля 2024) 
В Нижнекамске закончился матч регулярного Фонбет Чемпионата 
Континентальной хоккейной лиги сезона-2023/2024, в котором местный 
"Нефтехимик" принимал новосибирскую "Сибирь". Встреча завершилась 
победой гостей в овертайме со счетом 2:1. 
В данной встрече нападающий новосибирского клуба Энди Андреофф оформил 
дубль, забросив свою 26-ю шайбу в нынешней регулярке Континентальной 
хоккейной лиги. 
32-летний канадский форвард установил рекорд сибиряков в КХЛ по шайбам 
среди легионеров клуба. До этого лучшим результатом была 21 шайба 
Александера Бергстрема в сезоне-2017/2018. 
В следующем матче "Нефтехимик" сыграет в Нижнем Новгороде с местным 
"Торпедо" 11 февраля. В этот же день "Сибирь" в "сибирском дерби" в Омске 
встретится с "Авангардом".  

https://www.championat.com/hockey/news-5429246-andreoff-ustanovil-rekord-sibiri-
v-khl-po-shajbam-sredi-legionerov-kluba.html 

К заголовкам сообщений 

Сумасшедший американец может переписать историю российского 
хоккея. Буше вот-вот побьет вечный рекорд Мозякина (Sport24.ru, Москва, 
10 февраля 2024) 
Столько в КХЛ не забивали уже семь лет.  
 КХЛ на пороге исторического события. Рискует пасть, казалось бы, вечный 
рекорд Сергея Мозякина по голам за регулярный чемпионат КХЛ. Установил он 
его в сезоне-2016/2017, когда "Магнитка" добралась до финала и проиграла там 
СКА, а тройка Мозякин - Коварж - Зарипов показала фантастическую 
результативность. С тех пор прошло уже семь лет, рекордсмен успел стать 
тренером, а его 48 шайб остаются незыблемым ориентиром для всех. Но, 
кажется, это ненадолго.  
В НХЛ считается, что 50 шайб - это гроссмейстерская планка, которая покоряется 
исключительно большим снайперам. Несколько "полтинников" есть в коллекции 
Александра Овечкина. В КХЛ, из-за более низкой результативности и меньшего 
количества матчей, планка ниже. 30 голов уже считается очень приличным 
результатом. Так что мозякинские 48 шайб - это примерно 70 голов, если 
проецировать на НХЛ. Столько в последний раз забивали Теему Селянне и 
Александр Могильный.  
Теперь расстоянии нескольких удачных матчей к Мозякину приблизился Рид 
Буше . Он уже перекрыл результаты Дмитрия Яшкина, который что за СКА, что 
за "Динамо" выдавал шикарные снайперские показатели - 38 и 40 голов за 
регулярный чемпионат. Американец из "Авангарда" его уже обскакал. Помогли 
сверхрезультативные действие в последних двух играх. Причем с топовыми 
соперниками. Из девяти голов в ворота СКА Буше забросил ровно треть, к чему 
добавил дубль в ворота "Спартака".  
Буше - часть лучшего звена регулярного чемпионата. Вместе с Владимиром 
Ткачевым и Райаном Спунером они опережают и динамовцев во главе с Никитой 
Гусевым, и спартаковцев. Омская тройка в некотором роде напоминает ту 
магнитогорскую. С той лишь разницей, что Спунер - не такой характерный и 
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полезный центр, коим был Ян Коварж. Чех лез под кожу и бился на пятаке, тем 
самым разгружая Мозякина с Зариповым. В новой версии лучшего звена КХЛ 
Зарипов - это умный и тонкий форвард Ткачев, а роль Мозякина исполняет 
обладатель топового броска Буше.  
Буше можно было назвать исключительно завершителем атак, игроком 
зависимым. Считается, что определяющую роль в их звене играет Ткачев - 
настоящий фланговый плеймейкер. Его игра и правда более разнообразная. Но 
в этом сезоне Ткачев необычно много для себя пропускал игр из-за мелких травм 
и болезней. В общей сложности - 10 матчей. Буше, оставаясь без привычного 
партнера, в результативности не приседал. Он забивал как рядом со словаком 
Томашем Юрчо, так и в окружении молодых "ястребов".  
И тут надо напомнить "а кто вообще такой этот Рид Буше"? Он американец, ему 
30 лет. В далеком 2011 году был выбран в четвертом раунде драфта "Нью-
Джерси". В качестве "дьявола" он начинал свою энхаэловскую карьеру и 
довольно долго разрывался между главной лигой мира и АХЛ. В том самом 
сезоне-2016/2017, когда Мозякин забросил свои 48 шайб, Буше впервые сменил 
клуб. Причем сделал это дважды за сезон. Сначала его обменяли в "Нэшвилл", 
а потом и в "Ванкувер". Собственно, в этом канадском клубе и была поставлена 
точка в заокеанской карьере Буше.  
Через океан Рид рванул в возрасте 27 лет, будучи лучшим бомбардиром "Ютики" 
- фарм-клуба "Ванкувера". Вторым по результативности тогда оказался Николай 
Голдобин, который также бросил затею с покорением НХЛ и перебрался в КХЛ. 
Буше, в отличие от Голдобина, сходу начал разрывать нашу лигу, а в связке с 
Корбэном Найтом стал главным оружием чемпионского "Авангарда". Впрочем, 
проводящий третий сезон в омском клубе американец, все-таки отлучался из 
стана "ястребов". Выиграв кубок, Буше запросил повышение зарплаты, которое 
ему обеспечили в Ярославле.  
Буше осталось забить четыре, чтобы сравняться и пять, чтобы обойти Мозякина 
в исторической гонке. На все про все у Рида восемь матчей - более, чем 
достаточно. Уже сейчас он вписал себя в летопись КХЛ как одного из элитарных 
легионеров, которые когда-либо играли в российском чемпионате. Однако 
надвигающегося рекорда могло и не быть. Дело о сексуальном насилии, по 
которому Буше осудили условно, подтолкнуло руководство "Локомотива" к 
досрочному расторжению контракта. Скандального ореола опасались и другие 
клубы. Но "Авангард" рискнул и сорвал куш.  

https://sport24.ru/hockey/article-619406-sumasshedshiy-amerikanets-mozhet-
perepisat-istoriyu-rossiyskogo-khokkeya-bushe-vot-vot-pobyet-vechnyy-rekord-
mozyakina 

К заголовкам сообщений 

Галимов прервал 17-матчевую безголевую серию и забил в своей 300-й 
игре в КХЛ (Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 10 февраля 2024) 
Нападающий "Ак Барса" Артем Галимов открыл счет в выездном матче 
регулярного чемпионата КХЛ против "Салавата Юлаева". Он забил в середине 
первого периода и прервал свою безголевую серию из 17 игр подряд. Это был 
его 300-й матч в КХЛ. 
В последний раз Галимов забивал полтора месяца назад - 3 декабря он оформил 
дубль в ворота "Нефтехимика". Теперь на счету 24-летнего форварда 9 (5 плюс 
4) очков в 44 играх. 
Отметим, что по ходу второго периода "Салават" отыгрался и вышел вперед 
благодаря шайбам Александра Хмелевского и Даниила Огирчука.  
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https://www.business-gazeta.ru/news/622812 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Голдобин побил рекорд результативности "Спартака", установленный 
Кожевниковым в 1982 году (Чемпионат.com, Москва, 10 февраля 2024) 
28-летний российский нападающий московского "Спартака" Николай Голдобин 
вписал свое имя в историю клуба, отметившись заброшенной шайбой и 
результативной передачей в выездной игре регулярного чемпионата КХЛ с 
казахстанским "Барысом" (4:1). 
На счету Голдобина в этом сезоне стало 72 (35+37) очка в 61 матче. 
Рекордсменом по наибольшему количеству результативных действий в составе 
"Спартака" являлся Александр Кожевников - 71 (43+28) очко в сезоне-1981/1982. 
Напомним, что всего за карьеру в КХЛ Голдобин провел 248 матчей, в которых 
совершил 195 (91+104) результативных действий при показателе полезности 
"+36". Его контракт со "Спартаком" рассчитан до 30 апреля 2025 года. Ранее в 
КХЛ он выступал в составе ЦСКА и магнитогорского "Металлурга".  

https://www.championat.com/hockey/news-5429388-goldobin-pobil-rekord-
rezultativnosti-spartaka-ustanovlennyj-kozhevnikovym-v-1982-godu.html 

Похожие сообщения (29): 

• Советский спорт, Москва, 10 февраля 2024 

• Sports.kz, Караганда, 10 февраля 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 10 февраля 2024 

• Sports.kz, Караганда, 10 февраля 2024 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 10 февраля 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• News.sportbox.ru, Москва, 10 февраля 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• РБК (rbc.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• Известия (iz.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• Life.ru, Москва, 10 февраля 2024 

• Телеканал 360 (360tv.ru), Красногорск, 10 февраля 2024 

• Sports.ru, Москва, 10 февраля 2024 

• Lenta.Ru, Москва, 10 февраля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• News.sportbox.ru, Москва, 10 февраля 2024 

• Вести.ru, Москва, 10 февраля 2024 

• Р-Спорт, Москва, 10 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

https://www.business-gazeta.ru/news/622812
https://allhockey.ru/news/show/506774-Galimov_prerval_17_matchevuju_bezgolevuju_seriju_zabiv_Salavatu
https://www.championat.com/hockey/news-5429388-goldobin-pobil-rekord-rezultativnosti-spartaka-ustanovlennyj-kozhevnikovym-v-1982-godu.html
https://www.championat.com/hockey/news-5429388-goldobin-pobil-rekord-rezultativnosti-spartaka-ustanovlennyj-kozhevnikovym-v-1982-godu.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/hokkeist-spartaka-goldobin-pobil-42-letnij-rekord-kluba
https://www.sports.kz/news/vmatche-baryisa-vkhl-pobit-klubnyiy-rekord
https://russian.rt.com/sport/news/1271190-goldobin-rekord-spartak
https://www.sports.kz/news/khl-razobrala-desyatoe-podryad-porajenie-baryisa
https://shaiba.kz/news/768034
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/barys-spartak-rezultat-matcha-khl-10-fevralya-2024-goda-2177670/
https://www.khl.ru/news/2024/02/10/527517.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2015128_Spartak_obygral_Barys_s_rekordom_Goldobina_kazahstanskij_klub_poterpel_10je_podrad_porazhenije_v_KKhL
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI2015128_Spartak_obygral_Barys_s_rekordom_Goldobina_kazahstanskij_klub_poterpel_10je_podrad_porazhenije_v_KKhL
https://sportrbc.ru/news/65c776b99a79477f572c51c4
https://www.rbc.ru/sport/10/02/2024/65c773259a79470064117a2c
https://www.kp.ru/sports/hokkej/perepisyvaet-istoriyu-napadayushhij-spartaka-goldobin-obnovil-klubnyj-rekord-po-ochkam-za-sezon-i-oboshel-kozhevnikova/
https://iz.ru/1648159/2024-02-10/khokkeist-spartaka-goldobin-pobil-rekord-po-rezultativnosti-kluba
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2015167_Shhitov_otmetil_vklad_trenerskogo_shtaba_v_rekord_Goldobina_po_ochkam_za_sezon_v_sostave_Spartaka
https://metaratings.ru/news/goldobin-pobil-klubnyi-rekord-spartaka-po-ochkam-v-regulyarnom-chempionate-332930/
https://www.sportmk.ru/sports/2024/02/10/goldobin-ustanovil-rekord-spartaka-po-kolichestvu-ochkov-za-sezon.html
https://life.ru/p/1638934
https://360tv.ru/news/sport/goldobin-ustanovil-rekord-spartaka-po-nabrannym-ochkam-za-odin-sezon/
https://www.sports.ru/hockey/1115831713-kozhevnikov-o-tom-chto-goldobin-pobil-ego-rekord-v-spartake-on-provel-.html
https://lenta.ru/news/2024/02/10/goldobin/
https://allhockey.ru/news/show/506779-Kozhevnikov_ocenil_shansy_Goldobina_vernut_sya_v_NHL
https://matchtv.ru/hockey/khl/matchtvnews_NI2015127_Hokkeist_Spartaka_Goldobin_pobil_klubnyj_rekord_po_rezultativnosti_za_odin_sezon
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI2015127_Hokkeist_Spartaka_Goldobin_pobil_klubnyj_rekord_po_rezultativnosti_za_odin_sezon
https://www.vesti.ru/article/3798580
https://rsport.ria.ru/20240210/goldobin-1926590743.html


 

 

Кожевников считает некорректным сравнение его рекорда с достижением 
Голдобина в КХЛ (ТАСС, Москва, 10 февраля 2024) 
Некорректно сравнить рекорды хоккеистов Александра Кожевникова и Николая 
Голдобина по результативности за один сезон чемпионата страны в составе 
московского "Спартак" из-за разного количества матчей. Такое мнение ТАСС 
высказал двукратный олимпийский чемпион Кожевников.  
Голдобин забросил шайбу и сделал результативную передачу в гостевом матче 
регулярного чемпионата Фонбет - Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) против 
казахстанского "Барыса" (4:1) и довел количество очков до 72 (35 голов + 37 
передач) в 61 игре. Предыдущий рекорд принадлежал Кожевникову, который 
завершил сезон-1981/82 с 71 очком (43 + 28), сыграв 47 матчей.  
"Вы посчитайте сначала количество игр, он провел игр намного больше, так что 
тут немного некорректно сравнивать наши показатели", - сказал Кожевников.  
"Я рад за него, молодец, хороший сезон. Дай бог, самое главное, чтобы он в 
плей-офф так забивал, это самое основное. Там будет потруднее, больше 
ответственности. Думаю, самое главное - он сейчас получает эту уверенность. И 
партнеры у него все выздоровели, так что должно все хорошо получаться", - 
добавил собеседник агентства.  
В следующем матче "Спартак" встретится на выезде с ярославским 
"Локомотивом" 12 февраля.  

https://tass.ru/sport/19954217 

Похожие сообщения (9): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• Sports.kz, Караганда, 10 февраля 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 10 февраля 2024 

• Sports.ru, Москва, 10 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Щитов отметил вклад тренерского штаба в рекорд Голдобина по очкам за 
сезон в составе "Спартака" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 февраля 
2024) 
Нападающий " Спартака " Николай Голдобин установил рекорд московского 
клуба по очкам за сезон благодаря тренерам и командной работе, заявил "Матч 

ТВ" бывший хоккеист "красно-белых" Никита Щитов. 

В субботу Голдобин, забросив шайбу и отдав голевую передачу в матче 
регулярного чемпионата КХЛ против казахстанского "Барыса", набрал 72 очка в 
нынешнем сезоне и превзошел достижение Александра Кожевникова (71 очко в 

чемпионате СССР-1981/82). 

 - Классно играет парень, еще в "Металлурге" было видно, что он очень хороший 
и талантливый хоккеист с высоким потенциалом. Тренерский штаб грамотно 
сработал, собрав хорошую команду и выстроив прекрасный коллектив. Тренеры 
"Спартака" - очень опытные люди, поигравшие на высочайшем уровне: за 
сборную, в НХЛ. Когда креативные нападающие попадают в руки таких 
специалистов, то у них полностью раскрывается их атакующий потенциал. 
Здорово, что Николаю удалось побить такой давний рекорд. Этот результат дало 
отличное взаимодействие Голдобина с партнерами и тренерский штабом, это 
общая работа, - сказал Щитов "Матч ТВ".  

https://tass.ru/sport/19954217
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https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2015167_Shhitov_otmetil_vklad_trenersko
go_shtaba_v_rekord_Goldobina_po_ochkam_za_sezon_v_sostave_Spartaka 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 10 февраля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Убить дракона? Будущее китайского проекта в КХЛ становится совсем 
загадочным (Чемпионат.com, Москва, 10 февраля 2024) 
Сезон "Куньлуня" был сломан ради сборной, но теперь сборная Китая обходится 
без него. Что будет делать клуб? 
Прямо сейчас сборные третьего ранга сражаются за путевку на Олимпиаду - 
точнее, даже не за путевку, а за право поиграть в финальном этапе турниров, где 
они будут разыгрываться. Сборная Китая шансы на проход дальше фактически 
уже потеряла: из четверки команд борьбу продолжает только одна, а китайцы 
получили 1:10 от сборной Великобритании. Можно было бы опять прокричать о 
падающем уровне КХЛ, но ни одного игрока "Куньлуня" в этой команде нет. 
Все это выглядит максимально удивительно. На старте сезона у "Куньлуня" был 
самый жесткий календарь в лиге, команда постоянно играла через день: 
например, с 1 по 7 октября провела пять матчей. Все это объяснялось 
необходимостью участия в олимпийской квалификации, под которую было 
выделено особое окошечко в календаре - но оно, как оказалось, не пригодилось. 
Теперь, конечно, можно услышать вопросы: а ради чего мы терпели явно 
неконкурентоспособный клуб, который еще и четыре года играет в чужих 
Мытищах, собирая крошечную аудиторию? 
Как оказалось, недовольны этой ситуацией и в команде. Сотрудник "Куньлуня", 
который ведет телеграм-канал клуба, оставил от имени клубного медиа 
несколько показательных комментариев в других каналах: "На момент 
составления календаря КХЛ наша Родина ставила нам задачи: надо 
натурализовать и наиграть игроков для сборной, игроки должны иметь 
возможность прибыть в феврале в Кардифф для участия в олимпийском отборе. 
Мы обе задачи выполнили, подготовили им игроков, ценой своих результатов и 
всего сезона в целом сделали себе убийственный календарь. Мы свой долг за 
три года отдали. Двигаемся дальше". 
Кроме того, канал "Куньлуня" подтвердил слухи, которые ходили несколько лет 
назад. Весной 2021-го китайский клуб имел на руках договоренность с 
опытнейшим Кари Ялоненом, который уже подписал контракт с командой, но 
через месяц соглашение было расторгнуто. Под финского тренера должны были 
приехать не только крутые финские игроки, но и интересная молодежь, в том 
числе будущий первый номер драфта Юрай Слафковски. Однако все это 
переиграли ради Олимпиады, куда отправился более-менее наигранный до этого 
костяк игроков. 
На олимпийскую квалификацию-2024 в итоге поехали почти исключительно 
игроки из загадочной местной лиги, по которой нет даже открытой статистики. 
Нет даже более-менее знакомых нам Руди Ина из первого сезона "Куньлуня", 
полюбившегося многим за имя Ху Яна или многих местных игроков из того самого 
олимпийского состава-2022. 
На фоне не особо интересных местных игроков выделяется главный тренер. 
Китай тренирует... этнический грек из Канады, Спирос Анастасиадис. Его 
хоккейная биография - настоящий праздник, просто следите за руками: 
входил в штаб сборной Канады на Универсиаде (канадцы отправляют туда 
только хоккеистов местной студенческой лиги, где составы крайне слабенькие); 
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главный тренер сборных Южной Кореи U18 и U20; 
затем аналогичный пост в Эстонии, плюс работа консультантом в основной 
команде; 
затем совмещение в главной и молодежной сборной Сербии; 
потом помощник тренера в сборной Греции, собранной из грекоамериканцев 
(если их так можно назвать), которые в этом составе играли против хоккеистов 
ливанского (!) происхождения. 
Параллельно Анастасиадис кочевал по американским лигам, поменяв за 14 лет 
восемь мест работы. Сейчас он скаут "Манитобы" из АХЛ и в этом статусе в 
декабре дал интервью сайту лиги. Разумеется, в России его никто не читал - а 
нынешняя ситуация уже была там описана. "В местном хоккее происходят 
перемены: на Олимпиаду они привлекли игроков китайского происхождения, а 
теперь снова привлекают местных уроженцев", - говорил Анастасиадис, после 
чего последовали ритуальные слова про "вызов" и то, что начинать приходится 
почти с нуля (в оригинале "ground level"). 
Это интервью подтверждает, что нынешний состав сборной Китая - не временная 
прихоть, комплектоваться "лаоваями" даже с правильными корнями местные 
власти больше не хотят. В принципе, у нас могли закрасться подозрения еще из-
за того, что в этом составе "Куньлуня" не было ни одного игрока непосредственно 
из Китая. Впрочем, политика "Ред Стар" все равно была направлена на поиск 
игроков с корнями: например, они подписали бывшего игрока Гарвардского 
университета Остина Вона, который уровень лиги не потянул. 
Эта ситуация - хороший повод задуматься о статусе и будущем "Куньлуня" в 
целом. Теперь клуб явно сам по себе, а сборная сама - по себе. Деньги, если 
верить каналу клуба, снова дает местный бизнесмен Билли Нгок, который 
остается фигурой загадочной, но хоккеисты команды не раз упоминали о том, что 
владелец серьезно их мотивирует. Зарплатный бюджет клуба, по данным "СЭ", 
составляет почти 600 млн рублей - деньги для китайского бизнеса вряд ли 
неподъемные, поэтому чисто финансовых проблем у клуба быть не должно. 
Вопрос только в позиционировании. Свой последний на данный момент матч в 
родной стране клуб сыграл 24 января 2020-го: потом последовал коронавирус, 
затруднивший поездки в Китай и обрушивший всю клубную систему китайцев в 
ВХЛ и МХЛ. Однако держать команду в Мытищах спустя четыре года после 
эпидемии уже не имеет никакого смысла. Конечно, местная фан-группировка 
"Ред Стар" выглядит мило и уютно, навевая аналогии с подземельями 
английского футбола, однако в большинстве матчей команда не собирает и 
тысячи зрителей на трибунах, сильно роняя среднюю посещаемость лиги. 
В спортивном плане все не лучше: за исключением первого сезона, "Куньлунь" 
не попадал в восьмерку - и прямо сейчас это самая длинная серия КХЛ без 
попаданий плей-офф, даже бедствующий "Амур" играл в Кубке Гагарина после 
этого. При этом более-менее конкурентной команда была лишь в сезоне-
2019/2020, где отстала от зоны плей-офф на четыре очка (теперь разрыв - 13 
баллов). Сейчас никакими "интересами сборной" эту ситуацию прикрыть не 
получится: клуб и национальная команда окончательно разорвали связь. 
Комментарии канала "Куньлуня" вряд ли можно считать официальной позицией 
клуба на сто процентов, но это довольно четкий индикатор того, что в следующем 
сезоне ситуация изменится. Ждать, что "Ред Стар" снимутся с чемпионата, не 
стоит: они нужны лиге, международность которой после 2022-го получила 
огромный удар - да и спортивное сотрудничество России и Китая теперь 
приобретает характер особый. 
Жизнь "Куньлуня" все эти годы напоминала любимый анекдот Валерия Газзаева: 
виртуально у нас есть играющий на арене Олимпиады топ-клуб, который 



 

 

собирает огромную аудиторию, а в реальности - аутсайдер лиги, который каждый 
год тасует состав и собирает менее тысячи зрителей в Мытищах. Ключевое 
слово, которое все эти годы характеризует китайский хоккей и попытки его 
оживить - "потенциал". Его раскрыть не удалось даже НХЛ: предсезонные матчи 
еще перед ковидом провалились, перекупщики отдавали билеты с огромной 
скидкой из-за отсутствия интереса. 
Нам же остается только проявлять оптимизм. Судя по всему, "Куньлунь" - это 
праздник, который всегда с тобой, и теперь есть только надежда на то, что вектор 
развития клуба будет правильным. КХЛ на четвертый год жизни с потолком 
зарплат почти избавилась от клубов, которые ни на что не претендуют, еще 
летом.  

https://www.championat.com/hockey/article-5429350-kak-vystupaet-kunlun-v-khl-
kakim-budet-buduschee-kunlunya-v-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Фигуристка Алина Загитова выступит на "СКА Арене" перед матчем СКА - 
"Сочи" (Чемпионат.com, Москва, 10 февраля 2024) 
Олимпийская чемпионка в фигурном катании Алина Загитова выступит на шоу 
перед встречей регулярного чемпионата КХЛ в Санкт-Петербурге между СКА и 
"Сочи", который станет матчем открытия новой "СКА Арены". Об этом сообщает 
пресс-служба армейцев. 
"Время раскрывать ВСЕ карты! Помимо концерта группы A'Studio наш стартовый 
матч на СКА Арене откроет выступление олимпийской чемпионки по фигурному 
катанию Алины Загитовой! 
А помимо масштабнейшего шоу в чаше, которое начнется в 16:40, и частью 
которого станет каждый из вас, в фойе арены мы приготовили массу развлечений 
для болельщиков всех возрастов", - гласит сообщение СКА в телеграм-канале. 

https://www.championat.com/hockey/news-5429492-figuristka-alina-zagitova-
vystupit-na-ska-arene-pered-matchem-ska-sochi.html 

Похожие сообщения (2): 

• Советский спорт, Москва, 10 февраля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Голдобин побил рекорд 1982 года, "Салават" сильнее в "зеленом дерби". 
Итоги дня в КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 10 февраля 2024) 
"Северсталь" выиграла без Андрея Козырева. 
10 февраля в расписании игрового дня КХЛ было три матча. Коротко подводим 
их итоги. 
Два дня назад "Барыс" первым на Востоке потерял шансы на попадание в плей-
офф, проиграв СКА, а сегодня ожидаемо не смог ничего противопоставить 
"Спартаку" и продлил серию поражений до 10 игр. В состав красно-белых сегодня 
вернулись после травм Егор Филин и Михаил Мальцев - и первый сразу же 
поучаствовал в заброшенной шайбе, ассистировав Александру Пашину в первом 
периоде. Вскоре Максим Цыплаков, которым уже вовсю интересуются в НХЛ, 
реализовал большинство. Отметим также и одного из ассистентов Ивана 
Морозова - нападающий набирает очки в каждом матче после травмы, которая 
выбила его из строя на два с половиной месяца. 
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Во втором периоде команды обменялись заброшенными шайбами, а в третьем 
Николай Голдобин установил окончательный счет и новый рекорд "Спартака" по 
набранным очкам за сезон - уже 72 (35+37) очка за 61 игру. Прежнее достижение 
принадлежало легенде "Спартака" Александру Кожевникову, набравшему 71 
(43+28) балл за 47 матчей в сезоне-1981/1982 - 42 года назад! 
Заключительное "зеленое дерби" осталось за "Салаватом Юлаевым", как и вся 
регулярная серия с "Ак Барсом" (4-2). Счет открыл нападающий казанцев Артем 
Галимов, для которого этот матч стал юбилейным 300-м в КХЛ. 
Однако во втором периоде уфимцы в очередной раз продемонстрировали 
характер и отыгрались. "У нас такой сезон, что мы, кажется, еще лучше играем, 
когда проигрываем. У нас хороший характер, есть лидеры, кто берет игру на 
себя, когда мы проигрываем", - сказал после игры Александр Хмелевски, 
который сегодня повторил личный рекорд по заброшенным шайбам в одной 
регулярке КХЛ (26). Четко сработало большинство хозяев - Хмелевски сравнял 
счет, а неожиданным героем Уфы выступил Даниил Огирчук. Для 24-летнего 
нападающего эта шайба стала всего лишь третьей в КХЛ, но какой важной! 
"Северсталь" дала отдохнуть ряду ключевых игроков, таких как Коростелев и 
Пилипенко, но и без них справилась с "Локомотивом". Причем в воротах 
дебютировал в КХЛ 19-летний Григорий Волков (отразивший в итоге 16 из 18 
бросков). Первый период прошел в равной борьбе, но хозяева открыли счет 
усилиями Никиты Рожкова, а во втором периоде уже полностью доминировали в 
атаке (перевес по броскам был 12-3!). Тем не менее первый же бросок 
"Локомотива" в створ за период пришелся точно в цель. Череповчане 
продолжили наседать на ворота Даниила Исаева и незадолго до перерыва вновь 
вышли вперед, но тут же пропустили, не дотерпев 17 секунд до сирены. 
В третьем периоде игра успокоилась, и основное время, а потом и овертайм 
завершились, не выявив победителя. На буллиты ворота "Северстали" вышел 
защищать Александр Самойлов, он пропустил только один раз. Решающий 
бросок "Северстали" - на счету Александра Скоренова. Череповчане 
продолжают набирать очки (на данный момент - три из четырех), пока главный 
тренер Андрей Козырев отсутствует на скамейке по состоянию здоровья. 

https://www.championat.com/hockey/article-5429648-rezultaty-matchej-khl-10-
fevralya-obzory-igr-video-golov-turnirnaya-tablica-raspisanie-na-11-fevralya.html 

К заголовкам сообщений 

В плей-офф без "сладких булочек". Нас ждет жесткий и равный Кубок 
Гагарина (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 февраля 2024) 
Топ-клубы не смогут пройти первый раунд, если не приложат максимум усилий 
для этого. 
В регулярном чемпионате прослеживается одна важная деталь: разрыв между 
командами из топ-4 и клубами, которые занимают 5-8 места, сократился. Это 
можно увидеть по результатам встреч. Если раньше клубы с большими 
бюджетами могли проходить условные "Северсталь" и "Торпедо" спокойно, то 
сейчас подобного не видно. Тоже самое и на Востоке. "Нефтехимик", "Лада" и 
другие команды с небольшими финансами готовы наказывать более именитых 
соперников, если что-то в их цикле дало сбой. 
Раньше топ-клубам можно было вытаскивать матчи, несмотря на плотность в 
календаре, благодаря уровню исполнителей. Но сейчас выигрываются встречи 
только в совокупности всех факторов. Мастерство - решает, но для того, чтобы 
обыгрывать, команда должна быть в идеальных физических кондициях, состав в 
плане травм тоже влияет, а еще не стоит забывать про эмоции. Выдал топ-клуб 
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яркий матч против равного и принципиального противника, как следует 
небольшое опустошение. Это мы могли видеть по примерам "Авангарда" и СКА, 
когда Омск и Питер выдали лучшую игру сезона, а затем очень тяжело 
смотрелись в следующих - против "Спартака" и "Барыса" соответственно. 
Противостояния СКА и "Авангарда" - лучшее, что есть в КХЛ. Таких игр должно 
быть больше 
На это равенство повлияло много факторов. Увеличение количества встреч, 
уменьшение разницы между полом и потолком, опережение хоккейных трендов 
именно командами с небольшими финансами. Но самое главное, что только 
регулярным чемпионатом дело не заканчивается. В прошлом сезоне мы увидели 
один из самых конкурентных плей-офф Кубка Гагарина, потому что не было 
проходных встреч в первом раунде, потому что андердоги навязали борьбу.  
И есть уверенность, что в 2024 году данная тенденция продолжится. Она, в 
первую очередь, выражается в плотности турнирной таблицы сейчас. На Западе 
на первое место претендуют четыре клуба, есть локальная борьба за 5-6 место 
и высокая конкуренция с 4 по 7 позиции на Востоке.  
И самое главное, что команды, которые не обладают большими финансами, не 
сказать, что слабее оппонентов. Временами в отдельно взятых матчах 
навязывают очень конкурентную борьбу, не только оставаясь в шаге от победы, 
но и выигрывая встречи. 
Именно подобные расклады заставляют усомниться в однозначности первого 
раунда. Топ-клубы, конечно, сохраняют высокие шансы на успех - проход во 
второй. Но смогут они выполнить данную цель только благодаря совокупности 
факторов - системе игры, мастерству, идеальной физической форме и 
отсутствию огромного количества травмированных. И, самое главное, 
правильной психологии. Недонастрой от грандов может помочь сотворить 
сенсацию.  
Болельщики топ-клубов сейчас прогнозируют: "на кого лучше попасть?". Но 
подобное уже не работает. Одинаково тяжело условным московскому "Динамо", 
СКА и "Локомотиву" будет, как против ЦСКА, так и против "Северстали" или 
"Торпедо". Поэтому и главные тренеры перестали зацикливаться на возможных 
раскладах. Потому что понимают, что "сладких булочек" в играх на выбывание 
не будет. Только хардкор. Поэтому и готовят ответственно сейчас свои команды 
к плей-офф. Работают над тем, что в их силах. 

https://allhockey.ru/article/show/506843-
V_plej_off_bez_sladkih_bulochek_Nas_zhdet_zhestkij_i_ravnyj_Kubok_Gagarina 

К заголовкам сообщений 

Защитник "Торпедо": переходить из "Чайки" в основу - как оказаться в 
новой команде (Чемпионат.com, Москва, 10 февраля 2024) 
Защитник "Торпедо" Дмитрий Бреус рассказал про отличия между МХК "Чайка" и 
главной командой Нижнего Новгорода. 
"Переходить из "Чайки" в "Торпедо" - все равно, что оказаться в новой команде. 
Основные отличия - бытовые. В первой команде больше доверия к игрокам, так 
как они взрослые. В "Чайке" же все строже из-за того, что там молодые 
хоккеисты. В "Торпедо" же дисциплинированные, опытные игроки, которые 
знают, как правильно готовиться к матчам. Для них не нужно прописывать в 
расписании каждый нюанс, важный для подготовки. В молодежке еще рановато 
для такого доверия", - приводит слова Бреуса официальный сайт КХЛ. 
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В сезоне-2023/2024 в 28 матчах за "Чайку" игрок забросил семь шайб и сделал 
десять результативных передач. В семи матчах за "Торпедо" игрок обороны 
записал на свой счет одну заброшенную шайбу. 

https://www.championat.com/hockey/news-5429258-zaschitnik-torpedo-perehodit-iz-
chajki-v-osnovu-kak-okazatsya-v-novoj-komande.html 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 10 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Коротков: в КХЛ сложности с операциями и обследованиями за рубежом. 
Как ни крути, там это получше (Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 9 
февраля 2024) 
Нападающий "Сибири" Никита Коротков поделился эмоциями после матча с 
"Нефтехимиком" в матче регулярного чемпионата FONBET Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ).  
Встреча прошла в Нижнекамске на "Нефтехим Арене" и завершилась 
минимальной победой гостей в овертайме со счетом 2:1.  
- Это самый чумовой матч в твоей карьере?  
- Наверное, нет. В плей-офф были хорошие матчи с "Автомобилистом". И в 
"регулярках" тоже, с "Авангардом" вытаскивали матч, с ЦСКА. Я говорю про них, 
потому что тогда забивал (смеется).  
- Верил, что за пару секунд до конца овертайма Андреофф забьет?  
- Я верил, потому что смотрел на табло, там было 11 секунд. Ребята не 
выключились, провели быструю атаку. Бутузов зашел в зону и скинул Энди, я 
думал: "Попади, пожалуйста". Попал!  
- На таблицу смотрите?  
- Конечно, смотрим, как не смотреть? У нас такая ситуация, что каждое очко на 
вес золота. Тем более сегодня, играли с конкурентом. Хороший матч, мы 
заслужили эти два очка. 
- Овечкин раззабивался, остался 61 гол до Гретцки. Рафик Якубов говорит, что 
канадцы не дадут русскому побить рекорд.  
- Я думаю, что сто процентов побьет! Если не в следующем сезоне, то через два 
сможет. 
- Удивила ситуация с Ничушкиным и Кузнецовым в НХЛ?  
- Не знаю, как там это происходит, в КХЛ такого нет. Видимо, у ребят какие-то 
проблемы, может, психологические. Надо думать, нужно ли нам такое. Нам 
вообще много что нужно, может быть, и это пригодится.  
Есть профсоюз с Гимаевым. Он писал ребятам, спрашивал, какие у нас есть 
замечания и пожелания. Например, по медицине, я с этим сталкивался. У нас в 
лиге сложности с операциями и обследованиями за рубежом. Как ни крути, там 
это получше. Ну и просто лучше иметь альтернативное мнение, - сказал 
Коротков Metaratings.ru 

https://metaratings.ru/news/korotkov-v-kkhl-slozhnosti-s-operaciyami-i-
obsledovaniyami-za-rubezhom-kak-ni-kruti-tam-eto-poluchshe-332670/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Андрей Гаврилов: "Не понимаю, зачем "Сибирь" подписала Худобина. 
Сыграл 2,5 матча, кому-то не понравился какой-то гол, и посадили на 
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лавку. Если штаб не верит в него, не надо было брать" (Sports.ru, Москва, 
10 февраля 2024) 
Андрей Гаврилов высказался о ситуации голкипера Антона Худобина в "Сибири".  
В нынешнем сезоне вратарь принял участие в 4 матчах Фонбет Чемпионата КХЛ. 
В среднем он отбивает 90,7% бросков при коэффициенте надежности 2,63. 
"Я не понимаю, для чего руководство "Сибири" пригласило Антона. Сыграл два 
с половиной матча, кому-то не понравился какой-то гол, и решили посадить на 
лавку. 
Думать, что он в двух играх с листа все шайбы поймает, ну так не бывает. Если 
на него клуб рассчитывает, ему надо было дать поиграть, почувствовать. Его не 
надо было трогать и он бы свою функцию выполнил, я уверен. 
Не понимаю, зачем его подписали, для раздевалки или чего? Для раздевалки 
можно было взять кого угодно. 
Можно было дать шанс, когда была серия поражений. Где-нибудь он потащил и 
зацепил бы очки для команды. Не надо дергать, менять, ставить, не ставить. 
Человек с таким опытом бы разобрался, а внеслась только нервозность. 
Если тренерский штаб не верит в него, не надо было его брать. Это не камень в 
огород остальных вратарей в клубе", - сказал бывший вратарь "Сочи" и 
"Салавата Юлаева" Андрей Гаврилов.  

https://www.sports.ru/hockey/1115831217-andrej-gavrilov-ne-ponimayu-zachem-
sibir-podpisala-xudobina-sygral-2-5.html 

К заголовкам сообщений 

"Сибирь" возрождается и ждет чуда от КХЛ. Как разрешится главная 
интрига конца регулярки? (Чемпионат.com, Москва, 10 февраля 2024) 
"Амур", "Нефтехимик" и новосибирский клуб устроят жаркий финиш на Востоке. 
Если вы, проснувшись, хотели увидеть разрешившуюся борьбу на Востоке КХЛ, 
то мы вынуждены вас огорчить. Один из важнейших матчей февраля - первый 
между "Сибирью" и "Нефтехимиком" - ушел в овертайм, где новосибирцы 
забросили за две секунды до конца. А ведь по началу матча нельзя было сказать, 
что сибиряки претендовали на победу. Таблица стала еще плотнее, хотя куда уж 
больше. 
Противостояние "Сибири", "Амура" и "Нефтехимика" на самом деле только 
набирает обороты. И точно становится самой интересной частью 
завершающейся регулярки КХЛ. Календари у команд совершенно разные по 
сложности. Когда "Сибирь" только наказали снятием очков, разрыв между 
командами составлял всего одну победу (по очкам было равенство) - на первый 
взгляд, сущая ерунда. За три недели ерунда преобразилась в два/три/четыре 
очка - ситуация продолжает меняться от матча к матчу. 
В противостоянии Новосибирска и Нижнекамска хватает пасхалок. И импульс от 
технических поражений "Сибири", который как ударом тока зарядил 
нижнекамцев, и игроки, сменившие сибирскую прописку на татарстанскую прямо 
по ходу сезона. Их сразу двое: от обмена Никиты Сетдикова до сих пор икается 
новосибирцам - после перехода в "Нефтехимик" он установил личный рекорд по 
очкам за сезон (у него уже 32 в 56 матчах). Хорошо смотрится и Илья Пастухов, 
которому в штабе Немировски даже шанса не дали, отправив в ВХЛ. В первом 
из двух матчей жизни Илья сыграл неплохо - заблокировал несколько бросков в 
сложной атаке новосибирцев. Правда, в первом голе новосибирцев бросил на 
Долганова своих и чужих, помешав вратарю отразить бросок, но доверие 
Леонтьева от этого не потерял. 
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Важный компонент игры "Нефтехимика" - большинство. Оно в топ-5 лиги, 
уступают нижнекамцы только лидерам. В команде две вполне полноценные 
бригады. Кстати, в первой играет тот самый Никита Сетдиков. Стал открытием 
регулярки и Филипп Долганов. Вратаря подтянули из ВХЛ в момент травмы всех 
более-менее проверенных сменщиков. Что ж, тренерский штаб Леонтьева не 
ошибся: Долганов не только вытащил доверенные ему осенью матчи, но и 
вытеснил из рамки своих гораздо более опытных конкурентов, а на следующий 
день после снятия очков с "Сибири" Долганов оформил рекордные 49 сейвов в 
гостевой встрече с московским "Динамо". 
В начале сентября "Нефтехимик" был настоящим аутсайдером. Ныне это совсем 
другая команда в том числе из-за различных приобретений: Сетдиков, Буруянов, 
Ди, Корбит, Соколов, Скориков, Пастухов, Точилкин, Ураков. Мало кто так 
перекраивает состав по ходу сезона и тем более мало кто способен собрать в 
единое целое команду, не сидящую в обороне от игры к игре. Олег Леонтьев смог 
и настолько впечатлил руководство, что еще в декабре получил такой редкий для 
тренеров в нашей лиге трехлетний контракт. 
Календарь "Нефтехимика" - средней сложности. Из предстоящих встреч совсем 
легкой можно назвать разве что завершающую регулярку игру с "Сочи". Помимо 
этого нижнекамцев ждут игры с "Торпедо", "Ак Барсом", второй матч против 
"Сибири", "Северсталь", Минск и "Локомотив". Нечего и говорить, какой матч из 
перечисленных будет самым сложным. Если "Сибирь" умудрится и второй раз за 
месяц обыграть "Нефтехимик", то повысит свои маленькие шансы на плей-офф. 
Правда, больше верится в сценарий, что очки разделятся пополам, а истинное 
право на участие в плей-офф будет зависеть от побед над топовыми командами. 
В победу над "Локомотивом" и "Ак Барсом" верится мало, но с "Торпедо" или 
"Северсталью" нижнекамцы способны набрать очки. Как обязаны обыгрывать и 
Минск, если действительно хотят во второй этап. Правда, не стоит исключать и 
вероятность спада - слишком много эмоций уже было потрачено за январь и 
февраль. 
Новосибирцам будет очень обидно, если "Сибири" вернут очки, и все старания 
"Нефтехимика" пойдут коту под хвост. Да, технические поражения перед 
важнейшей частью чемпионата - далеко не спортивный принцип, но вернуть очки 
обратно - издевательство уже над "Амуром" и "Нефтехимиком". Особенно над 
последними, они своим шансом пользуются качественнее хабаровчан. Хватит 
КХЛ чудить в этом сезоне. 
Предпоследняя выездная серия у "Амура" получилась идеальной: семь очков из 
восьми возможных и временное нахождение в зоне плей-офф. Могли выйти и на 
стопроцентный результат, но глупо упустили матч в Новосибирске. Девять 
матчей хабаровчане не видели побед, и сейчас фортуна возвращает им должок. 
Радуют и эксперименты Мартемьянова: после снятия вратаря в овертайме с 
"Барысом" тренер повторил тот же финт в матче с "Ладой". С тольяттинцами 
уловка не сработала, но доказала всем, что "Амур" не всегда будет 
довольствоваться один очком. Пришло время играть по-крупному. 
Ян Дрозг, Ефим Гуркин, Кирилл Капустин, Дмитрий Шевченко 
Хабаровчанам предстоят встречи с следующими соперниками: трижды с 
"Трактором", дважды с "Барысом", по одному матчу с "Металлургом" и "Ак 
Барсом". Возможные победы над "Барысом" кажутся простыми и ожидаемыми, 
но команды приелись друг другу, совсем недавно они провели два матча в 
Астане. Потому сдается, что за одну игру казахстанцы точно зацепятся. 
Результат матчей с Астаной будет ключевым - другие соперники слишком 
сложные. Но и "Амур" может зацепиться за матч с "Трактором", которого уже 
обыгрывал в сезоне и успеет изучить за столько матчей. Хабаровску вообще 



 

 

повезло в этом плане: команды одни и те же, с "Металлургом" тоже недавно 
играли. Только "Ак Барс" не изведан. Достаточно легкий календарь. 
"Сибирь" со времен технических поражений успела умереть и переродиться. 
После полностью провального и бесхребетного отрезка мы увидели победу над 
"Амуром" и "Ак Барсом", неплохую игру в Ярославле, а теперь - два очка в 
Нижнекамске. Хоккейный феникс, не иначе. Команда вновь напустила на себя 
грозный вид, по большей части стараниями Антона Красоткина, вернувшегося 
после травмы. Но новосибирцы уже очень много упустили и, чтобы попасть в 
плей-офф, им надо прыгнуть выше головы и еще немного. А календарь в 
концовке - максимальной сложности. "Сибири" предстоят матчи с "Авангардом", 
"Нефтехимиком", "Ладой", ЦСКА, "Салаватом Юлаевым" и "Барысом". В четырех 
матчах можно постараться взять победу, но Омск и Уфа точно не покорятся. С 
ними надо стараться брать очки хотя бы в дополнительное время, тогда появится 
небольшой шанс обогнать конкурентов, но это при стечении других 
обстоятельств. Если же команда ограничится четырьмя, а то и тремя победами, 
то так и останется на десятом месте. Не играет на руку "Сибири" и то, что 
команда провела больше всех матчей из тройки претендентов на плей-офф. 
Большинство "Сибири" при Кривокрасове стало одним из лучших в лиге. Сейчас 
новосибирцы в топ-5 лиги, а если брать отрезок с конца декабря - после ухода 
Немировски - то реализация лишнего и вовсе уже 35%. Объясняется это и 
возвращением Мерфи, и резким прогрессом Андреоффа. Ох, что бы было с 
"Сибирью", не травмируйся в начале сезона Мерфи и заиграй сразу Андреофф. 
Кстати, еще об Энди: с декабря он набрал ход а-ля Рид Буше. Если переход 
уходом Немировски у Энди было около 10 очков, то теперь он добрался до 36 и 
делит пятое место с Уилом в списке снайперов лиги, а ведь осенью его считали 
главной обузой "Сибири". Не хочется говорить, что разогнавшаяся команда уже 
сейчас потеряла шансы на плей-офф, но такая фраза на языке вертится. 
Учитывая все вышенаписанное, складывается ощущение, что в плей-офф 
выйдет все-таки "Нефтехимик", который видится более собранной командой, чем 
конкуренты. Выйдет абсолютно заслуженно, всего на один балл опередив 
"Амур". Новосибирцам подняться выше девятого места будет почти нереально, 
особенно учитывая повреждение Белоусова. Соперники им выпали самые 
тяжелые. Единственная возможность попасть в восьмерку - возвращение 
отобранных КХЛ очков. В таком случае, уже "Сибирь" опередит "Нефтехимик" на 
один-единственный балл, но тут уже возникнет дилемма о правильности 
решения. У "Амура" большие шансы на выход в плей-офф: с "Нефтехимиком" 
они почти в одинаковом положении, только Хабаровску немного проще, однако 
от этого совсем не хочется повышать их в предполагаемой таблице. Февраль в 
КХЛ становится все интереснее.  

https://www.championat.com/hockey/article-5429146-kto-vyjdet-v-plej-off-na-vostoke-
khl-glavnaya-intriga-rasklad-ostavshiesya-matchi-sibir-amur-neftehimik.html 

К заголовкам сообщений 

Форвард "Спартака" Цыплаков: "Сейчас стараюсь не думать об НХЛ. Меня 
это вообще не трогает" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 февраля 2024) 
Нападающий московского " Спартака " Максим Цыплаков заявил, что пока не 
думает о предложениях, которые поступают от клубов Национальной хоккейной 
лиги (НХЛ). 
В пятницу агент хоккеиста Александр Черных сообщил изданию The Athletic, что 
интерес к Цыплакову проявляет не меньше 12 команд НХЛ. Если форвард 
подпишет контракт с " Торонто Мэйпл Лифс ", то получит максимальный контракт 
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новичка на $0,95 млн. Сейчас зарплата Цыплакова в "Спартаке" составляет 12 

млн рублей за сезон. Контракт Цыплакова с "красно-белыми" рассчитан до конца 

текущего сезона. 
 - Вы удивлены тем, как много у вас голов в этом сезоне?  
 - Ну да, в прошлом году было 25 очков, а теперь уже 30 голов. Залетает, что ж. 

И я даже не скажу, что какие-то невероятные шайбы заходят. Все-таки больше 

рабочие, трудовые. Это мой хоккей, в который я должен играть. Только так. 
 - Вам интересна такая лига как НХЛ?  
 - Конечно, интересна. Каждый хоккеист хотел бы туда съездить, посмотреть на 
себя. Как, что, другая лига, другая страна и менталитет. Тут дело каждого, ехать 
или нет. И если есть возможность, то почему нет? Но каждый сам решает, как он 
хочет поступить, что с себя требует и какие у него задачи. 
 - Больше десятка клубов к вам проявляют интерес, начиная с "Торонто".  
 - Это хорошо. Но я всем представителям команд НХЛ сообщаю: "Давайте потом 
поговорим". Потому что мне это сейчас неважно вообще. Я на контракте со 

"Спартаком", и у нас впереди плей-офф. Я стараюсь не задумываться сейчас об 

НХЛ. Меня это вообще не трогает. Только после сезона. А пока нет мыслей 

никаких на этот счет, чтобы куда-то уехать, - сказал Цыплаков "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2014999_Forvard_Spartaka_Cyplakov_Se
jchas_starajus_ne_dumat_ob_NKhL_Mena_eto_voobshhe_ne_trogajet 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 10 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Голдобин - новая легенда "Спартака". Форвард играючи побил клубные 
рекорды (Советский спорт, Москва, 10 февраля 2024) 
Хоккеист стал абсолютным рекордсменом красно-белых за всю историю 
команды.  
На 10 февраля в программе регулярки КХЛ значились два поединка. И если 
"зеленое дерби" в Уфе еще представляло какой-то интерес как минимум для 
фанатов из двух республик, то встреча "Барыса" и "Спартака" на первый взгляд 
носила явно проходной характер. Астанчане прочно осели на дне турнирной 
таблице Востока, уже потеряв шансы на плей-офф, а красно-белые после двух 
побед кряду вряд ли собирались сбрасывать обороты в Казахстане, пытаясь 
забраться повыше и получить соперника попроще. Правда, так можно и 
нарваться на ЦСКА.  
Но был в этом поединке еще один подтекст, за которым пристально следили 
болельщики красно-белых и многочисленные эксперты. В случае, если Николай 
Голдобин набирал бы два очка, то он становился лучшим бомбардиром в 
истории "Спартака", включая советский период. И форварду это удалось! 
Сначала он ассистировал Максиму Цыплакову, реализовавшему численное 
преимущество, а затем эффектно поставил точку в матче после прострела Ивана 
Морозова. Вообще, возвращение последнего в строй после травмы вдохнуло 
новую жизнь в первую тройку команды. Тоже, кстати, самую результативную в 
клубной истории.  
Голдобин - уникальный хоккеист. Фанаты "Спартака" готовы носить его на руках. 
Придя в команду только в межсезонье, он полностью соответствовал девизу 
"Пришел, увидел, победил". Сначала Алексей Жамнов собрал новую тройку в 
составе Голдобина, Павла Порядина и Морозова, которая полетела в места в 
карьер. "Спартак" едва ли не впервые в КХЛ серьезно лидировал на протяжении 
значительной части регулярки как на Западе, так и во всем чемпионате, а три 
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форварда тем временем расправлялись с командными рекордами и 
переписывали клубную историю.  
Голдобин превзошел достижение, которое держалось 42 года. В сезоне-
1981/1982 двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников выбил 71 
очко в 47 матчах. У Голдобина уже 72 (35+37). Правда, и игр ему для этого 
понадобилось на 14 больше (61). Но раньше столько матчей не играли, и это 
точно не вина Николая. Так же не совсем корректно, может, сравнивать рекорды 
Александра Тихонова и Уле-Айнара Бьорндалена. Если бы во времена первого 
биатлонисты бегали такое количество гонок, страшно представить, сколько раз 
выиграл бы Олимпиаду Александр Иванович. И норвежец вряд ли бы его догнал. 
Но такова судьба рекордов и рекордсменов в современном мире.  
Что же до Голдобина, то ему, в первую очередь, повезло пройти сезон 
практически без травм. Дважды тройка распадалась, когда получал повреждение 
Порядин и когда надолго выбыл из строя Морозов. В эти периоды и игра у 
"Спартака" разладилась настолько, что даже подоспевшие Илья Ковальчук и 
Михаил Мальцев ничего не могли сделать. Но стоило Ивану вернуться в строй, 
как первое звено принялось снова исправно штамповать очки.  
Жамнов собрал очень приличную команду в этом сезоне. Говорить о том, что 
"Спартак" всерьез сможет побороться за Кубок Гагарина пока преждевременно. 
Но этот розыгрыш имеет все шансы стать самым успешным в истории клуба. И 
тогда Голдобин, Порядин и Морозов станут авторами еще одного рекорда. Но 
сами они наверняка мечтают вписать свои имена в историю красно-белых 
золотыми буквами.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/goldobin-novaya-legenda-spartaka-forvard-
igrayuchi-pobil-klubnye-rekordy 

К заголовкам сообщений 

Голдобин переписал историю "Спартака"! Он побил суперрекорд 
Кожевникова 42-летней давности (Спорт-экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 10 февраля 2024) 
Так много очков за сезон в составе красно-белых не набирал никто.  
Нынешний сезон - лучший в карьере Николая Голдобина. Настолько 
результативен нападающий "Спартака" был лишь в свой преддрафтовый сезон, 
когда набрал 97 очков за "Сарнию" в юниорской лиге Онтарио. Но разве детская 
толкотня в CHL сравнится с тем, как он на наших глазах переписывает клубную 
историю красно-белых?  
Феерить за команду Жамнова наконец-то повзрослевший вингер начал с первых 
матчей. Сначала он побил в ноябре клубный рекорд Штефана Ружички по 
количеству голов за регулярный чемпионат (23) в КХЛ. Затем спустя месяц 
разобрался с достижением еще одного легендарного словака Бранко 
Радивоевича (57), став рекордсменом "гладиаторов" по количеству очков за 
сезон в лиге. А когда Николай не так давно перешагнул рубеж в 70 
результативных баллов, то ни у кого не оставалось сомнений - эпохальное 
достижение Александра Кожевникова, набравшего 71 очко за "Спартак" в сезоне-
1981/82, точно падет.  
И сегодня рекорд двукратного олимпийского чемпиона оказался окончательно 
побит. Исторической для лидера москвичей стала игра в Астане с "Барысом", в 
которой гости добыли пятую победу в шести последних матчах.  
Еще в первом периоде он набрал свое 71-е очко и сравнялся с известным нынче 
экспертом, организовав вместе с Иваном Морозовым очередную шайбу для 
одного из главных открытий текущей регулярки Максима Цыплакова.  
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А на 45-й минуте он забил свой 35-й гол в сезоне и навсегда переписал 
достижение Кожевникова, которое тот установил еще при Брежневе.  
Причем благодаря этому точному броску 28-летний нападающий стал вторым 
после Сергея Мозякина россиянином в истории КХЛ, которому покорилась 
отметка в 35 шайб за регулярку.  
Неприятно удивило, что "Спартак" никак не подготовился к историческому 
достижению, сухо упомянув о нем коротким текстом в клубных медиа. Не 
сподобилась пресс-служба москвичей после матча в столице Казахстана даже 
на короткое интервью со своим лучшим бомбардиром.  
Возможно, красно-белые слишком привыкли к рекордам Голдобина, которые он 
начал устанавливать в тройке с Павлом Порядиным и Иваном Морозовым с 
самого начала регулярки. Однако сложно представить, чтобы кто-то из клубов 
НХЛ не сделал из подобного результата настоящее событие.  
Что до Кожевникова, чье достижение оказалось переписано спустя долгих 42 
года, то он, похоже, не очень обрадовался этому факту:  
"Вы посчитайте сначала количество игр, он провел намного больше, так что тут 
немного некорректно сравнивать наши показатели.  
Я рад за него, молодец, хороший сезон. Дай бог, самое главное, чтобы он в плей-
офф так забивал, это самое основное. Там будет потруднее, больше 
ответственности.  
Думаю, самое главное - он сейчас получает эту уверенность. И партнеры у него 
все выздоровели, так что должно все хорошо получаться", - сказал двукратный 
олимпийский чемпион в интервью ТАСС.  
Сравнивать игроков из совершенно разных эпох действительно сложно. Свои 43 
шайбы и 71 очко знаменитый эксперт настрелял, когда медали чемпионата 
СССР, чей предварительный этап состоял из 44 матчей, разыгрывала 
московская тройка ЦСКА, "Спартак" и "Динамо", а остальные девять участников 
соревновались между собой в де-факто другой лиге и боролись за почетное 
четвертое место после грандов.  
Совершенно иным был и сам хоккей, в который играли деревянными клюшками. 
Стоит ли говорить про общий уровень вратарей того времени и их тяжелую 
экипировку, которая насквозь промокала к концу первого периода и становилась 
еще тяжелее?  
В любом случае принижать достижение Голдобина точно не нужно - правила 
игры и количество матчей устанавливает не он. Сегодня Николай в очередной 
раз вписал свое имя в историю "Спартака". Все остальное - лирика.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/nikolay-goldobin-ustanovil-rekord-
spartaka-po-kolichestvu-ochkov-za-sezon-podrobnosti-i-statistika-2177750/ 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер ЦСКА Сергей Федоров выздоровел и вернулся к работе 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 февраля 2024) 
Главный тренер ЦСКА Сергей Федоров выздоровел и вернулся к работе  
По данным "Матч ТВ", главный тренер ЦСКА Сергей Федоров выздоровел и с 
субботы приступил к своим обязанностям. 

Федоров пропускал матчи армейцев с конца января из-за болезни. В четверг 

ЦСКА уступил минскому "Динамо" со счетом 1:4 в выездном матче регулярного 
сезона Фонбет Чемпионата КХЛ. Армейская команда, потерпевшая четвертое 
подряд поражение, занимает седьмое место в турнирной таблице Западной 
конференции. 
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В субботу Федоров будет руководить тренировкой команды на "ЦСКА Арене", 
которая начнется в ближайшее время. Планируется, что он будет выполнять 
свои обязанности в выездном матче с "Витязем" в воскресенье, 11 февраля. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2014964_Glavnyj_trener_CSKA_Sergej_F
edorov_vyzdorovel_i_vernulsa_k_rabote 

К заголовкам сообщений 

"Всегда тепло встречают и очень вкусно кормят". Илья Ковальчук оценил 
Астану, нынешний "Барыс" и выделил казахстанского хоккеиста 
(Sports.kz, Караганда, 10 февраля 2024) 
В КХЛ не так давно вернулся Илья Ковальчук, причем в самую результативную 
команду в лиге - " Спартак ". У красно-белых, действительно, отличный сезон и 
ряд отличных исполнителей. Перед игрой в Астане и после нее множество 
болельщиков собрались поприветствовать не только легенду #17, но и других 
игроков команды.  
"Барыс" позорно проиграл десятый подряд матч в КХЛ  
После поединка Илья Ковальчук ответил на вопросы республиканского интернет-
портала Sports.kz.  
 - Илья, в очередной раз вы прилетели в Астану, отмечали раньше наш город, 
изменилось что-то, заметили?  
 - Если честно, прилетели очень поздно из Омска, провел весь день в отеле, 
потом пошли погулять, но холодно. Готовились к игре, но всегда очень тепло 
встречают, очень вкусно кормят. Спасибо за гостеприимство и удачи ребятам в 
оставшихся играх.  
 - Перед игрой вас встречали болельщики и ждут сейчас не только вас, но и 
других ребят из команды, как относитесь к вниманию?  
 - Отлично, что и в Казахстане, нашей дружеской стране любят хоккей и следят. 
Приятно, когда уделяют внимание, просят сфотографироваться или 
расписаться. Мы здесь раз в год, так что будем уделять время сейчас на улице.  
 - Припомните ли какой "Барыс" был самым сильным?  
 - Да, они, на самом деле всегда хорошая команда, сбитая. Тем более, что это 
основа сборной Казахстана и понятно, что ребята сейчас уже не попали в плей-
офф, готовятся к чемпионату мира, где им удачи пожелаем. А так здесь всегда 
хорошие иностранцы и местные ребята растут, и боевая команда, сплоченная. 
Всегда интересно против них играть.  
 - Что нужно делать команде, чтоб преодолеть подобный кризис?  
 - В этом, я думаю, они уже разберутся. Есть ребята, которые уже много поиграли 
и тренерский штаб хороший, и генеральный менеджер. Поэтому в советах они 
точно не нуждаются.  
 - Кого-то отметили бы в составе "Барыса"?  
 - Честно, не хочется кого-то отдельно выделять. Но вот защитничек 71-й номер 
(Самат Данияр - прим.), он, наверное, местный, не знаю сколько лет, но похоже 
молодой. Здорово катается, думаю, у него хорошее будущее.  
"Никто не намерен сдаваться просто так". Джозеф Лабейт раскрыл мотивацию 
"Барыса" на остаток сезона и рассказал о своем будущем в Астане  
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К заголовкам сообщений 

"Было бы интересно сыграть против Ильи Ковальчука, это кумир 
детства". Даниил Бут - о прорывном сезоне в КХЛ, отце-тренере и 
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ярославской молодежи (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 
10 февраля 2024) 
18-летний нападающий "Локомотива" претендует на звание лучшего новичка 
КХЛ.  
Нападающий Даниил Бут - хоккеист во втором поколении. Его отец Антон Бут - 
двукратный чемпион России в составе ярославского "Локомотива". Летом 2023 
года он вошел в тренерский штаб команды КХЛ. Сам Даниил является 
воспитанником ярославского хоккея, нападающий перешел в систему 
железнодорожников из магнитогорского "Металлурга" в возрасте восьми лет. 
Благодаря стабильной результативности карьера Бута развивалась 
стремительно. В своем дебютном сезоне МХЛ 2021/2022 он набрал 44 очка и 
принял участие в плей-офф. Статистика Даниила не осталась незамеченной в 
первой команде, в чемпионате 2022/2023 он сыграл 15 матчей в КХЛ и забил два 
гола. В плей-офф в основном помогал "Локо" в борьбе за Кубок Харламова (при 
этом пропустив полуфинал с "Чайкой" из-за травмы), однако успел дебютировать 
и в розыгрыше Кубка Гагарина, сыграв в победном матче против "Витязя". В 
сезоне 2023/2024 18-летний Бут - игрок основного состава команды КХЛ. В 
"Локомотиве" он набрал 18 (9+9) очков в 46 играх регулярного чемпионата и 
имеет реальные шансы побороться за звание лучшего новичка сезона КХЛ.  
В интервью официальному сайту МХЛ Даниил Бут рассказал про молодежный 
этап карьеры, свою результативность и детство.  
"Считаю Демидова одним из лучших нападающих 2005 года. Странно, что он не 
играет за первую команду" 
- "Локомотив" стал первой командой, обеспечившей себе место в розыгрыше 
Кубка Гагарина. Ждете новых ощущений от предстоящей весны?  
 - Конечно, уже предвкушаю, будет интересно. В своем первом матче плей-офф 
против "Витязя" я провел на льду всего четыре смены, все получилось 
спонтанно. Я неплохо сыграл, но не успел прочувствовать всю атмосферу плей-
офф.  
- Вы являетесь одним из самых кандидатов на звание лучшего новичка сезона 
КХЛ. Сами задумываетесь об этой награде?  
 - Если честно - не думаю об этом, но слежу за ровесниками в КХЛ. Интересно 
смотреть, как парни себя проявляют, кто сколько набирает очков.  
- Кого из молодых можете выделить?  
 - Дима Симашев, Саня Рыков, Миша Ильин и Тимур Муханов, еще Игорь 
Чернышов и Егор Римашевский из "Динамо". Также выделю Ивана Демидова. Он 
сейчас не играет в КХЛ, правда не понимаю, почему. Не знаю, сколько остальные 
ребята провели матчей в прошлых сезонах КХЛ, ведь если хоккеист до текущего 
чемпионата отыграл уже больше 20 матчей, то он не считается новичком.  
- Недавно Иван Демидов оформил пента-трик в ворота "Амурских Тигров".  
 - Я считаю его одним из лучших нападающих 2005 года. Странно, что он не 
играет за первую команду.  
- Вы были признаны лучшим игроком "Локомотива" в ноябре. Тогда вы набрали 
8 (4+4) очков за десять матчей. Что помогло так ударно провести месяц?  
 - В первую очередь партнеры, Серега Андронов очень мне помогает, мы с ним 
общаемся практически каждый день. Я и сам все делал: правильно 
тренировался, питался и готовился.  
- На вопрос про ваши с Симашевым, Игорь Никитин ответил : "Случайности не 
случайны", вспомнив песню "МОТа". В итоге на "Арене-2000" после ваших голов 
стали включать именно этот трек. Как отнеслись к такой идее?  
 - Было очень приятно. Но после того, как я забил, и эта песня впервые 
прозвучала на арене, у меня пока не получается забросить в КХЛ (улыбается). 



 

 

Надеюсь, вскоре это исправлю. Здорово, что запускаются такие перфомансы. 
(Бут прервал безголевую серию в матче с московским "Динамо" 4 февраля - 
прим.).  
- Вы забили 7 декабря в ворота "Ак Барса". Тогда вы воспользовались рикошетом 
от клюшки Вячеслава Войнова. Кто-то запомнился из таких же именитых 
соперников?  
 - Таких много. В первую очередь, конечно, Никита Гусев. Еще Саша Радулов... 
наверное, правильнее будет сказать Александр (смеется). Если говорить про 
команды, то считаю ЦСКА самым сильным соперником, против которого я играл. 
Там много мастеров: Нестеров, Окулов, Григоренко и другие старшие ребята, 
можно долго перечислять.  
- Вы еще не сыграли против Ильи Ковальчука. Ждете встречи с ним и 
"Спартаком"?  
 - Конечно, это кумир детства, было бы очень интересно сыграть против Ильи 
Ковальчука.  
- После прорывного ноября ваша статистика пошла на спад. Что помешало 
сохранить результативность на длинной дистанции?  
 - Сложно сказать. Я анализирую каждые игру и тренировку, стараюсь 
становиться лучше. Пока все получается так, как получается. Надеюсь, что в 
скором времени начну приносить команде больше пользы.  
"Иногда вещи, которые ты делаешь за ледовой площадкой, важнее хоккейной 
рутины" 
- В летнем интервью вы говорили, что планируете поработать над катанием, 
быстрым броском и скоростью принятия решений. Как оцените свой прогресс в 
этих компонентах?  
 - Прогресс есть, но я считаю, что нет предела совершенству, поэтому нужно еще 
тренироваться и тренироваться. В сезоне у меня не так часто получается 
уделять время катанию, хоть я и стараюсь, но на предсезонке работал с личным 
тренером.  
- Катание - очень важный аспект игры для габаритного хоккеиста. Кто вам его 
ставил?  
 - Мой первый тренер, я с детства был не маленький. Игорь Валерьевич и 
тренеры "Локомотива" также продолжают меня этому учить.  
- Расскажите про плюсы своих габаритов на взрослом уровне.  
 - Силовая борьба - в КХЛ можно расталкивать соперников. Правда у меня это 
пока не очень получается, но я верю, что можно (улыбается). Также габаритному 
игроку легче укрывать шайбу и прятать ее от соперников, играть на "улитках", 
вылезать на ворота.  
- А как проходит ментальная подготовка к сезону?  
 - На протяжении всего сезона ты должен уметь переключаться на обычную 
жизнь и абстрагироваться от хоккея. Иногда вещи, которые ты делаешь за 
ледовой площадкой важнее хоккейной рутины. Нужно правильно и регулярно 
отдыхать, питаться и расслабляться - все эти факторы в совокупности со 
стремлением помогли мне улучшить статистику.  
- О питании, в "Торпедо" вообще "зеленый вектор". Как с этим дела в 
"Локомотиве"?  
 - Нет универсального правильного питания, каждый подбирает свой рацион. В 
последнее время я стал много общаться с нутрициологом, читаю книги про 
питание. Из-за высокого роста мне нужно больше есть. Кому-то, наоборот, 
меньше, чтобы не набирать массу.  
- Сладости и сахар из рациона убирать не спешите?  
 - Иногда могу съесть что-то сладкое, но это редкие дни.  



 

 

- Какой отдых считаете правильным?  
 - Гуляю, провожу время с семьей и друзьями. Еще читаю книги. Правда, 
хотелось бы чаще уделять им время. Также очень важен правильный сон.  
- Судя по результативности в сезоне 2023/2024, ментально и физически вы 
подготовились отлично.  
 - Я бы не сказал, что показываю какие-то фантастические результаты. Это 
просто часть моей работы. Сейчас у меня нет даже 0,5 очка за игру, хочу 
большего.  
- Из восьми ваших голов четыре стали для "Локомотива" победными. Какие 
шайбы запомнили больше всего?  
 - Победный гол в ворота "Ак Барса" и дубль в матче с "Салаватом Юлаевым". 
Обе шайбы получились неплохими, еще тогда я провел на льду достаточно 
много времени.  
- Еще с детской школы ваша результативность не перевешивалась в сторону 
голов или передач. Сами не относите себя к снайперу или плеймейкеру?  
 - На самом деле нет, я просто выходил и кайфовал от игры. Всегда хотел 
забивать и любил это делать, но при этом понимал, что передача - почти такой 
же гол, поэтому не разделял эти моменты. Когда был маленький, мне больше 
нравилось забивать, но сейчас для меня уже нет разницы. Главное - принести 
пользу команде.  
"После поражения от "Чайки" в полуфинале было обиднее всех, потому что не 
мог помочь ребятам" 
- Вас уже можно назвать полноценным игроком "Локомотива". Что вам дала 
МХЛ?  
 - В первую очередь - развитие, как бы банально это ни звучало. Многие думают, 
что в переходе из детского хоккея в молодежный нет ничего сложного, но на 
самом деле это не так. Мне было тяжело в первых матчах в МХЛ. Понимал, что 
чего-то не хватает и нужно дальше тренироваться. Сыграв в плей-офф в 
дебютном сезоне за "Локо", почувствовал разницу в скоростях и самой игре. 
Молодежка дала мне много эмоций, но играя там я понимал, что должен 
работать и выходить на новый уровень.  
- По статистике и не скажешь, что переход в молодежный хоккей дался вам 
тяжело. В регулярке 2020/2021 вы набирали практически очко за игру.  
 - Смотря с чем сравнивать (улыбается). Я привык, что в чемпионате по своему 
году набирал в среднем три очка за игру, а в молодежке статистика даже не 
дотягивала до одного. Исходя из этого, переход дался мне нелегко. Но если 
сравнивать с общей массой, то дебютный сезон вышел неплохим. Я всегда 
старался стремиться к лучшему и большему. Считаю, что в первом сезоне еще 
мог забить пять-семь голов, но не смог из-за неопытности и силы соперников.  
- В сезоне 2023/2024 вы провели несколько матчей за "Локо". Чувствовали, что в 
МХЛ все дается проще, чем раньше?  
 - Многие считают, что, если игрока КХЛ отправляют в МХЛ, то он будет забивать 
по пять голов и отдавать столько же передач, но это очень большое 
заблуждение. Конечно, присутствует разница в уровнях: в КХЛ все быстрее, 
соперники сильнее. Однако и в МХЛ мне было непросто. Даже сейчас играя за 
"Локо", я понимал, что мне нужно прикладывать практически такие же усилия, как 
в первой команде, чтобы набирать очки. Некоторые голы в КХЛ казались даже 
легче тех, что я забил в МХЛ.  
- В ваших первых матчах сезона в МХЛ "Локо" уступил "СКА-Юниору" и 
московскому "Динамо". Не были удивлены, куда вообще приехали?  
 - Нет, это ведь было только начало сезона, а на старте чемпионата события 
могут складываться по-разному. Команда, которая завершит регулярку на 



 

 

последнем месте, может идти на первых местах. Я был расстроен результатами, 
но понимал, что у "Локо" есть все шансы на первое место.  
- Кого можете выделить в "Локо"?  
 - Марк Ульев, мы с ним всю жизнь играем в одних командах, начиная с восьми 
лет. Хороший защитник, думает головой и видит площадку. Если откроешься - он 
всегда тебя заметит и отдаст передачу. Еще назову Егора Сурина - молодой, 
перспективный парень 2006 года. Они уже привлекались в первую команду и 
успели дебютировать в КХЛ.  
- Дмитрий Симашев категорически не любит говорить про "Торпедо". Как на вас 
отразилось п оражение "Локо" в полуфинале с "Чайкой"?  
 - Я обычно отношусь к "Чайке", если есть про нее вопросы - можем поговорить 
(улыбается). Думаю, после поражения в полуфинале мне было обиднее всех (не 
в обиду ребятам), потому что я смотрел за игрой "Локо" по телевизору и не мог 
ничем помочь.  
- За игрой "Локомотива" в плей-офф было тяжело смотреть со стороны?  
 - Да, к тому времени я уже был более-менее знаком с мужиками, провел в КХЛ 
полсезона, поэтому было обидно после вылета "Локомотива".  
- И "Локомотив", и "Локо" начнут плей-офф в Ярославле. Будете готовы помочь 
молодежной команде не в ущерб своим играм в КХЛ?  
 - Это зависит не от меня. Если скажут идти в МХЛ и помогать "Локо", я 
отправлюсь в молодежку. Если скажут на следующий день вернуться в КХЛ и 
сыграть за "Локомотив", так и сделаю. Лично я хочу закрепиться в первой 
команде и провести весь плей-офф в КХЛ.  
"Про блат говорить не имело смысла, потому что на каждом турнире я 
становился лучшим бомбардиром" 
- Летом ваш отец Антон Бут вошел в тренерский штаб "Локомотива". Как узнали 
об этом?  
 - Весной у нас были мини-сборы перед отпуском, отец уже тогда участвовал в 
тренировочном процессе. Поэтому все догадывались, что он может продолжить 
работать в "Локомотиве". Когда увидел официальную новость об этом, то не 
удивился, просто поздравил папу с тем, что он теперь занимает такую 
должность. Понимал, что для меня ничего не изменится, потому что с тех пор, 
как я играю в хоккей, отец смотрит все мои матчи. Бывало, он даже приходил на 
мои тренировки по приглашению тренера, когда я играл по школе.  
- Теперь на тренировках и во время матчей с вас двойной спрос?  
 - Нет, отец относится ко мне так же, как к остальным. Дома может мне что-то 
отдельно подсказать, но он в первую очередь тренер команды, работает со 
всеми нападающими в "Локомотиве". В быту ничего не поменялось.  
- В детстве на вас не давили повышенные ожидания в связи с хоккейной 
династией?  
 - Никогда в жизни.  
- Вас часто сравнивали с отцом?  
 - Каких-то аналитических статей со сравнением отца с сыном я не видел 
(улыбается). Наверное, мы с ним больше сами обсуждали друг друга, плюс у 
меня остались видео его игры. Мы оба праворукие, достаточно высокие, не очень 
катаемся, но умеем забивать. В чем-то мы похожи, но при сравнении игрока 
практически с любым хоккеистом можно найти какие-то сходства.  
- Вашим кумиром детства был папа?  
 - Да, равнялся на него. Тем более я не любил смотреть хоккей, поэтому видел 
только папины игры и болел за него. Остальные матчи мне были не интересны 
(улыбается). Я любил играть в хоккей, а не смотреть его.  
- Слова про блат приходилось слышать в свой адрес?  



 

 

 - Про это просто не могли говорить, потому что на каждом турнире я становился 
лучшим бомбардиром и забирал различные награды. Были разговоры о том, что 
я переписанный, то есть не своего года, но меня это никогда не напрягало. 
Главное было - играть в хоккей.  
"Играть в КХЛ тяжелее, чем сдавать ЕГЭ или закрывать сессию" 
- Несмотря на отцовскую карьеру, вас ведь не заставляли идти в хоккей?  
 - Да, в детстве меня не заставляли чем-то заниматься. Я мог выбрать что угодно: 
пойти в футбол, например, или вообще ничего не делать (улыбается). Помню, 
как в Петербурге мама отвела меня в первый раз на тренировку. Мне 
понравилось, и мы просто продолжили ходить: вставали в пять утра, одевались 
и ехали. Тренировки начинались в 06:30.  
- Вы начали заниматься хоккеем в Санкт-Петербурге, потому что ваш отец играл 
в СКА с 2006 под 2008 годы. Тяжело было дальше регулярно менять города и 
системы?  
 - Нет, ведь я был маленьким и мало что понимал. Когда папа играл в 
Магнитогорске последний сезон, мне было только семь лет. А на следующий год 
мы переехали в Ярославль и с тех пор я здесь.  
- То есть вы быстро адаптировались к новым командам?  
 - В шесть-семь лет не испытывал никаких проблем с адаптацией, просто хотел 
выйти на лед и взять шайбу. Остальное мне было без разницы.  
- Кроме хоккея вас что-то привлекало в детстве?  
 - Я собирал роботов "Бионикл", очень любил этим заниматься в детстве. Также, 
помимо хоккея, мне нравились и другие виды спорта. Для меня было главным 
просто во что-то играть.  
- Какой вид спорта предпочитаете во время отдыха?  
 - Мы с папой ходим играть в большой теннис, это мой любимый вид спорта после 
хоккея. Также нравится футбол и волейбол.  
- Следите за нашими теннисистами?  
 - Да, вот недавно Даниил Медведев проиграл Яннику Синнеру в финале 
"Australian Open".  
- Кто ваш любимый теннисист?  
 - Роджер Федерер, но он уже закончил карьеру.  
- За футболом следите?  
 - Не так часто. Хочется смотреть английский футбол, но его то не показывают, 
то показывают, но слишком поздно или слишком рано. У меня нет любимого 
клуба, но на данный момент мой любимый футболист - Кевин Де Брюйне из 
"Манчестер Сити".  
- Летом вы сдавали ЕГЭ, как успехи?  
 - Довольно неплохо. Мне нужно было просто пройти пороги по баллам, с чем я 
справился. Обществознание написал на 65 баллов, русский язык на 63, 
математику сдал на 4. Поступил на тренера в ярославский университет 
Ушинского.  
- Перед экзаменами вы признавались, что "сдавать ЕГЭ сложнее, чем играть в 
хоккей". Сейчас вы уже игрок "Локомотива", а государственный экзамен позади. 
Выступать в КХЛ тяжелее сдачи ЕГЭ?  
 - Интересный вопрос... ЕГЭ был для меня тяжел тем, что мне было не очень 
интересно все зубрить и решать. Сейчас могу сказать, что играть в КХЛ тяжелее, 
чем сдавать ЕГЭ или закрывать сессию.  
- Одним из своих досугов вы называли игру в Play Station ". Успели сыграть с кем-
то из "Локомотива"?  
 - Я в последнее время почти забросил это. Чувствую, что вырос из этого. Почти 
все детства провел в приставке, поэтому уже надоело. Раз в месяц могу зайти и 



 

 

погонять в FIFA или NHL, но уже не получаю от игры такого удовольствия, как 
раньше. Знаю, что Дима Симашев часто играет в Call of Duty с ребятами из 
первой команды.  
- Как выглядит пятерка мечты Даниила Бута с вами в составе?  
 - Я бы себя, конечно, не ставил... Павел Дацюк в центре, Леон Драйзайтль 
справа, хоть он и центральный. В защите Пол Коффи и Дмитрий Юшкевич, в 
воротах Даня Исаев.  
- С кем из когда-либо живущих людей вы хотели бы познакомиться и что бы у них 
спросили?  
 - Коби Брайант. Спросил бы у него, что нужно делать, чтобы достичь такого же 
величия.  

https://mhl.khl.ru/news/20080/1050350/ 

К заголовкам сообщений 

Игорь Ларионов: хоккей должен привлекать. У зрителя не должно быть 
времени на туалет или покурить (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 
февраля 2024) 
Генеральный директор "Нефтехимика" Игорь Ларионов в интервью AllHockey.Ru 
рассказал о стратегии развития клуба на ближайшие годы, поддержал 
травмированного нижнекамского воспитанника Михаила Сергачева а также 
оценил выступления коллектива в текущем сезоне.  
"Нефтехимик" организовал поездку журналистов на один из решающих матчей в 
концовке с "Сибирью". Перед игрой с прессой пообщался генеральный директор 
клуба Игорь Ларионов. В нашем общении он поведал о преимуществах 
Нижнекамска перед другими городами КХЛ и работе клуба с молодежью.  
Олег Леонтьев: говорят, "Нефтехимик" младший брат "Ак Барса"? Лед покажет, 
кто старший, а кто младший  
- Сейчас "Нефтехимик" занимает восьмую строчку на Востоке. Текущее 
положение команды соответствует тому, что вы хотели от нее увидеть на данном 
отрезке перед началом сезона? 
- Конечно, мы планировали быть в восьмерке. Понимали, что борьба будет очень 
напряженной до последнего дня. Никто не гарантировал себе места в плей-офф. 
Мы видим, насколько непредсказуемы матчи. Живем в этой парадигме. Наша 
задача в том, чтобы мы все доказывали своей игрой, не смотря на других, и шли 
к победе. 
- Не так давно вы продлили контракт с главным тренером Олегом Леонтьевым 
до 2027 года. Насколько быстро и легко прошли переговоры? 
- Переговоры прошли достаточно гладко. Мы обсуждали детали. Главное, что 
все были едины в том, что контракт нужно было подписывать именно в тот 
момент. По ходу сезона была переломная ситуация в плане борьбы за 
восьмерку. Нужны были условия для стимулирования и стабилизации 
атмосферы, чтобы дать понять, что временные условия не являются поводом 
для того, чтобы менять тренерский штаб и свою политику. Самое главное, что 
была игра. Да, может быть, мы не имели высокого результата. Но в моем 
понимании, если есть игра, результат будет. В тот момент мы решили 
договориться о подписании, чтобы дать однозначный месседж команде, что в 
клубе все стабильно, что тренерский штаб будет работать и что нужно, в первую 
очередь, думать о завершении этого сезона, а не о том, что будет потом. Нужно 
было убрать неопределенность. 
- Очевидно, что столь длинный по меркам КХЛ тренерский контракт говорит о 
том, что у клуба есть определенная стратегия, связанная именно с тем 
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специалистом, который сейчас тренирует команду. В чем состоит стратегия 
"Нефтехимика"? 
- Она в том, что мы с 2021 года впервые в истории клуба начали подписывать 
трехлетние контракты. Да, понимали, что рискуем, что можем попасть в 
ситуацию, когда ребята будут демотивированными или травмированными. Но 
сейчас ситуация следующая: контракт насчет сотрудничества с "Ижсталью" у нас 
на три года, с тренером и ведущими игроками - на тот же срок. Мы смотрим в 
будущее и формируем костяк из растущих игроков, а потом уже будем точечно 
усиливаться. Наши воспитанники дают очень хорошую мощь. У Олега Юрьевича 
также есть большой опыт работы в ВХЛ. Он знает игроков, которые способны 
помочь нам на уровне КХЛ. Это философия взаимодействия. Когда кто-нибудь 
из нас с ним или из наших скаутов находит игрока, мы вместе смотрим, как он 
встраивается в нашу концепцию построения костяка команды.  
В наших планах на следующие 2-4 года - создать этот самый костяк и точечно 
усилиться, а также сделать работу над ошибками, которые у нас были в прошлом 
и текущем сезонах. К сожалению, мы лишь в последних играх вклиниваемся в 
плей-офф. Если нам удастся их избежать, тогда у нас при спокойной и системной 
работе получится добиться более высокого результата. 
- "Нефтехимик" выделяется тем, что команда показывает интересный и 
атакующий хоккей. Можно ли его назвать вашим брендом, как в случае с 
"Торпедо"? 
- Наверное, да. Вы знаете, мы все время говорили об этом с первого дня. Каждый 
игрок заточен на атакующий хоккей. Находясь на площадке, хоккеист должен 
отдаваться на сто процентов. И только тогда он может получить право сыграть в 
следующем матче. Кроме того, важен возраст игроков. Он неизбежно 
откладывает отпечаток на рисунок игры. Молодость, дерзость, неуступчивость 
привлекают собой. У нас есть акцент на борьбу в каждом моменте. Мы ушли от 
длинных и больших раскатов, забеганий и прочей потери времени. Сразу идет 
атака. Мы не теряем ни секунды, не даем сопернику перестроиться. Наоборот, 
тут же идет атака и опасный момент. Это создает интерес.  
Хоккей должен привлекать к себе на протяжении всех шестидесяти минут. У 
зрителя не должно быть времени на то, чтобы попить чай, сходить в туалет или 
покурить. Мы заточены на это. Олег Юрьевич вместе со своим штабом 
стимулирует игроков на то, чтобы они были активны каждую секунду на льду. 
- "Нефтехимик" в последние годы приобрел репутацию команды, в которой 
хоккеисты перезагружают свои карьеры. Обрел себя Ди, на новый уровень 
результативности вышли Дергачев, Сетдиков, прекрасную статистику 
показывает ранее игравший в ВХЛ Белозеров. Во весь голос о себе заявил 
вратарь Филипп Долганов. За счет чего это происходит? 
- Я бы не хотел обсуждать персоналии, потому что могу кого-то обидеть или что-
то незаслуженно сказать. Мы стараемся привлекать молодежь и дать ей 
возможность познакомиться с хоккеем самого высокого уровня в России. В то же 
время наш клуб старается приглашать и опытных хоккеистов, поигравших в 
других командах. Каждому мы пытаемся дать шанс и доверие. У каждого в 
команде есть или был шанс. Причем происходило это минимум по три раза. Но, 
к сожалению, не все им пользуются. Многие почему-то думают, что у них еще 
будет время на то, чтобы улучшить свою игру, или когда-нибудь показать себя. 
Стоп-стоп! У нас регулярный чемпионат идет 68 матчей. Игровое время уходит 
очень быстро, ни у кого нет по десять попыток. Да, мы даем по три-пять шансов. 
Но если игрок их не использует, значит он недостаточно мотивирован. Возможно, 
он не захотел раскрыться или подумал, что за него другие будут играть. Но нужно 



 

 

выходить и биться. Хоккеисты должны быть по-хорошему злыми и голодными. 
Вот такие у нас и играют. 
- Касаемо игроков, которые вышли из "Нефтехимика" и выступают в других 
клубах... Как вам Павел Порядин в "Спартаке"? 
- Мы очень рады за него! Здорово, что он нашел себя в новом клубе и с новыми 
партнерами! Это очень талантливый парень, который получил большее развитие 
с другими партнерами. Конечно, когда он играл у нас, он тоже был лидером 
наряду с Маратом Хайруллиным. Они очень здорово смотрелись вдвоем. Мы 
постоянно сопровождаем наших воспитанников. Всегда поздравляем их с 
праздниками и юбилеями, общаемся с ними после игр. Общение с большинством 
игроков не завершается на расторжении контрактов. Конечно, так бывает не со 
всеми, но мы всегда открыты. Всегда готовы к тому, чтобы пообщаться, 
поддержать друг друга и обменяться мнениями. Наш клуб к своему 55-летию 
получил очень много поздравлений от своих воспитанников, которые играют или 
уже закончили с хоккеем. Они поддерживают команду в битве за плей-офф и 
желают ей удачи и побед.  
- Не секрет, что раньше многие хоккеисты не хотели переходить в "Нефтехимик", 
потому что команда базируется в маленьком Нижнекамске. Стало ли с этим 
проще в последние годы? Например, в Магнитогорске и на Дальнем Востоке 
клубам приходится доплачивать игрокам за то, чтобы они приходили к ним. У вас 
же зарплатный бюджет немногим больше 400 миллионов. Каковы ваши 
основные аргументы в переговорах? 
- Объективно, мы уступаем столичным и большим городам в конкуренции за 
игроков. Состоявшийся хоккеист в совокупности оценивает условия в городе для 
него самого и для семьи. Если говорить о наших преимуществах, то у нас город 
очень сильно преобразился за последние десять лет. Чистота, парки, 
общественные пространства, порядок, безопасность - все это на хорошем 
европейском уровне. Жаль, что вы приехали зимой, потому что сейчас не видно 
всей красоты. Бордюры побелены, травка подстрижена. Когда к нам приезжают 
иностранцы, которые сравнивают Нижнекамск с теми местами, в которых они 
жили раньше, то они приходят в восторг. Недавно приехали несколько парней из 
других городов, и я от них услышал следующее: "У вас приторно чисто! Мусора 
нет, плюнуть негде!". Город преображается. У нас есть условия для привлечения 
хоккеистов и горожан.  
Кроме того, мы берем отношением. Каждый, кто приезжает к нам в команду, 
становится частью нашей семьи. Все начинается с прилета, встречи и 
обслуживания. У нас в офисе стоит задача, чтобы хоккеисты по минимуму 
отвлекались на оформление документов. Мы все это берем на себя, чтобы 
игроки чувствовали себя защищенными и окруженными заботой. 
- Как оцените прогресс молодежи в лице Гайнуллина, Шерстобитова, Рауля 
Якупова, Хоружева? 
- Они получили значительно больше игрового времени, чем в прошлом году. 
Видно, что прогресс есть. Они, привлекаясь к тренировочному процессу и играм 
в составе нашей команды, видят ориентир и понимают, куда им нужно 
стремиться, чтобы закрепиться в составе. Мы даем им шанс и возможность. 
Каждый из них знает свои слабые места. Большинство молодых ребят постоянно 
отправляются с нами в поездки и тренируется. Да, может быть, они не всегда 
выходят на игры. Но чаще всего эти парни бывают заявлены. Сейчас мы 
находимся в условиях жесткой борьбы за восьмерку, поэтому у них практически 
нет места в составе. А в начале сезона у нас и Анохин, и Шерстобитов, и 
Устимкин, и Рауль Якупов, и Гайнуллин играли. Они прогрессируют, они 
получили больше времени, чем в прошлом сезоне. Парни - молодцы, я их 



 

 

поздравляю! В текущем сезоне мы заиграли еще четырех парней из 
"молодежки". Уверен, что они станут нашими новыми звездочками вместе с 
топовыми игроками.  
Вообще, хотелось бы отметить, что Нижнекамск - уникальный город по меркам 
КХЛ. У нас семь профессиональных хоккеистов, являющихся местными 
воспитанниками, на сто тысяч населения. Это ведущий показатель по всей лиге. 
- К слову о выпускниках школы. Михаил Сергачев получил жуткую травму в 
недавнем матче с "Нью-Йорк Рейнджерс". Как бы вы его поддержали? 
- Михаил - наш воспитанник, мы с ним постоянно на связи. Крайне печально, что 
с ним произошла подобная ситуация. Хочу выразить от лица нашего клуба ему 
всестороннюю поддержку. Мы всегда за Сергачева. Сейчас у него крайне 
трудный этап в карьере. Искренне желаю ему преодолеть все свои проблемы и 
выйти на прежний уровень. 
- На трибунах арены есть сектор Сергачева, сам Михаил участвует в жизни клуба. 
Как вы планируете развивать ваши взаимодействия? 
- Тому проекту, который вы назвали, два года. В прошлом сезоне Михаил 
выкупил сто мест и разыграл их среди своих подписчиков. В этом же году он 
увеличил количество мест. Кроме того, мы начали с ним совместный проект, 
открыв современный тренажерный зал для ДЮСШ. Он закупил тренажеров на 
миллион рублей, мы сделали там ремонт и организовали все таким образом, 
чтобы он был доступен для всех. Я благодарен Михаилу за то, что он не забывает 
о том, откуда он вышел. Он сам нам помогает, большое ему за это спасибо. 

https://allhockey.ru/article/show/506769-
Igor_Larionov_hokkej_dolzhen_privlekat_U_zritelya_ne_dolzhno_byt_vremeni_na_tu
alet_ili_pokurit 

К заголовкам сообщений 

Директор "Металлурга" о контрактах Юрова и Гребенкина: "Данила сказал, 
что остается. С Никитой посложнее - он хочет подумать, поехать или нет в 
НХЛ" (Sports.ru, Москва, 10 февраля 2024) 
Сергей Гомоляко рассказал о ситуации с контрактами Данилы Юрова и Никиты 
Гребенкина.  
Соглашения хоккеистов рассчитаны до 30 апреля 2023 года. 
20-летний Юров задрафтован "Миннесотой", 20-летний Гребенкин - "Торонто". 
Данила Юров набрал 46 (21+25) очков в 55 матчах Фонбет чемпионата КХЛ в 
этом сезоне. Никита Гребенкин отметился 37 (17+20) баллами в 60 играх. 
"Данила сказал, что остается, и мы этому рады, и придем к общему знаменателю. 
Он дал согласие, я ему сказал, что с агентом ведется разговор по поводу его 
финансовой составляющей. 
С Никитой немножко посложнее. Он хочет дождаться весны и подумать, поехать 
или не поехать туда [в НХЛ], попробоваться или не попробоваться. 
Разговариваем с его агентами. Я думаю, что Никите надо поиграть здесь, стать 
лидером, попробуем с ним тоже договориться", - сказал спортивный директор 
"Металлурга" Сергей Гомоляко.  

https://www.sports.ru/hockey/1115831867-direktor-metallurga-o-kontraktax-yurova-i-
grebenkina-danila-skazal-cht.html 

К заголовкам сообщений 

"Надоело с ними играть". "Салават" лучше "Ак Барса" в регулярке 
впервые за 7 лет (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 
11 февраля 2024) 

https://allhockey.ru/article/show/506769-Igor_Larionov_hokkej_dolzhen_privlekat_U_zritelya_ne_dolzhno_byt_vremeni_na_tualet_ili_pokurit
https://allhockey.ru/article/show/506769-Igor_Larionov_hokkej_dolzhen_privlekat_U_zritelya_ne_dolzhno_byt_vremeni_na_tualet_ili_pokurit
https://allhockey.ru/article/show/506769-Igor_Larionov_hokkej_dolzhen_privlekat_U_zritelya_ne_dolzhno_byt_vremeni_na_tualet_ili_pokurit
https://www.sports.ru/hockey/1115831867-direktor-metallurga-o-kontraktax-yurova-i-grebenkina-danila-skazal-cht.html
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Лукоянов скучает по старым "зеленым дерби". 
"Салават Юлаев" обыграл "Ак Барс" (2:1) в матче регулярного чемпионата КХЛ, 
забрал четвертое из шести "зеленых дерби" сезона и показал, что перед самым 
стартом плей-офф находится в лучшем состоянии, чем татарстанские соседи. 
Как "Ак Барс" напутал тройки Александра Радулова, приелись ли дерби из-за их 
количества и как Вадим Шипачев не хотел подводить итоги - в репортаже 
"БИЗНЕС Online" из Уфы. 
"Надоело с "Салаватом" играть"  
Не покидает ощущение, что помпезности игре так и не хватило. Даже при том, 
что это было решающее дерби в сезоне. И здесь мы вновь натыкаемся на мысль, 
что при шести матчах только в регулярке, само противостояние начинает 
приедаться. Об этом говорит освещение и подготовка к матчу клубами. Все было, 
скорее, буднично. Да, "Салават" вновь собрал аншлаг, а билеты были проданы 
более чем за неделю до матча. У "Уфа-Арены" в целом нет проблемы с 
посещаемостью, особенно на топ-матчах, но конкретно это дерби ощущение 
исключительности происходящего не вызвало. Баннер от уфимских фанатов на 
этот раз не запомнился, а еще перед началом матча на льду выступал некий 
Илья Колунов. Оказалось, это сын Сергея Колунова, депутат Госдумы и 
основателя девелоперской компании "Садовое кольцо", одного из партнеров 
"Салавата". Илья, помимо того, что является замдиректора "Садового кольца", 
еще и параллельно пытается вести музыкальную карьеру поп-артиста. Не шоу, 
в общем.  
Падение градуса противостояния ощущается и на самой игре. Например, год 
назад в Уфе была драка Александра Кадейкина и Радулов. На протяжении всей 
этой регулярки подобной агрессии от игроков "Салавата" и "Ак Барса" так и не 
было, что лишний раз подтвердил решающий матч. Разве что, немного пытался 
растормошить ситуацию старожил "Ак Барса" Артем Лукоянов - поддевал 
молодого Данила Алалыкина и устраивал словесную перепалку с Евгением 
Тимкиным.  
"Когда я был помоложе, то ощущал это же. Когда бьешь старичков, то им не 
нравится. Я его ударил, он молодой, но ему не понравилось, что его ударили. Он 
думает, что играет в шахматы. А тут силовой прием - если меня ударят, то я буду 
психовать? Нормальное явление. Но он молодой, задорный, забивает, лакроссы 
делает. Это все эмоции - все нормально" - сказал Лукоянов. "Ребята понимают и 
знают, что Артем будет провоцировать, играть до конца, даже после того, как ты 
отдал передачу. Но никто не стушевался все выдержали удар, поддержали. 
Даже Тимкин оказался не один на один, все подъехали", - сказал Козлов.  
Отметим, что Лукоянов единственный от "Ак Барса" перед отъездом остался 
пообщаться с журналистами. Не то, чтобы другие пребывали в подавленном 
состоянии. Несмотря на поражение, атмосфера в команде была дежурной, 
просто не хотели общаться. "Итоги подвести? Какие?! Подведу, когда закончу", - 
отрезал Шипачев. Но и Артема хватило с лихвой. Он и старался шутить, и рубить 
правду матку. Но главное из речи Лукоянова подтверждение усталости от 
"зеленого дерби". 
По мнению казанского форварда, это происходит из-за появления новых игроков, 
которые ну осознают уровня принципиальности. "Наверное, это зависит от того, 
что составы меняются. Я знаю, что этот матч означает, а некоторые вообще не 
понимают, что это за матч. Раньше у них был Умарк. Было и такое, что Данис 
[Зарипов] с ним дрался, эмоции, болельщики", - сказал Лукоянов, который также 
уточнил, что пока играть с "Салаватом" ему надоело. Шансы на встречу команд 
еще и в плей-офф сохраняется, но он бы ее точно не хотел. "За 13 лет надоело 
с ними играть, поэтому я не хочу. Не надо нам в первом раунде на "Салават". Им 



 

 

тоже не нужно в первом раунде на нас. Там будет "мочилово", - заключил 
Лукоянов. 
Превосходство "Салавата" 
В целом матч был на удивление ровным. Это касается паритета команд по 
статистическим показателям: 30 на 32 по броскам в створ, 15:25 на 16:49 по 
времени в атаке, 10 на 12 по штрафам. То есть, не было такого, что уфимцы 
сходу только и давили, а казанцы искали контратаки. Они периодически 
менялись ролями. Наилучшим для "Ак Барса" вышел лишь первый период, когда 
контроль шайбы удавался лучше всего, а также проходили простые комбинации. 
Также у Казани получалось забирать инициативу за счет силовых приемов (20 на 
13) и двукратном превосходстве по игре на точке (36 на 18).  
"Ак Барс" за счет инициативности открыл счет, но "Салават" взял уровнем 
организации и системностью. Уфимцы дожимали постепенно и вновь дали 
понять, почему их называют одними из главных претендентов на выход в финал. 
Наиболее показательно здесь появившийся у "Салавата" навык управлять 
ритмами и добавлять постепенно. В начале второго периода уфимцам пришлось 
выстоять два подряд меньшинства, и уже потом добавить газу, когда фолить 
начал соперник. Да и не самое стабильное большинство "Салавата" сейчас 
удачно сработало два раза из шести. Частично это был матч ошибок - отсюда и 
такое недовольство Зинэтулы Билялетдинова количеством удалений. Но также 
игра была и прагматичной, учитывая, сколько показательно уфимцы последние 
пять минут не давали сопернику создать почти ничего. 
После победы "Салавату" покорилось символическое достижение: первый за 
семь лет перевес над "Ак Барсом" в сезонном противостоянии. Радовались 
этому не так сильно. "Ребята и не могли по-другому сыграть дома с "Ак Барсом" 
при такой поддержке. Мы говорили ребятам, что с "Ак Барсом" не будет много 
моментов, так как команда хорошо играет в обороне. Если есть возможность для 
броска, то нужно ей воспользоваться", - сказал Козлов  
Битва вратарей и активный Радулов  
В начале сезона трудно было предугадать, что к этому моменту в "зеленом 
дерби" будет еще и столь мощная битва вратарей. Но к февралю Александр 
Самонов из "Салавата" и Тимур Билялов из "Ак Барса" - в топе КХЛ. После игры 
процент отраженных бросков (93,7) стал у обоих ровный - они делят первое 
место. То же самое можно сказать и о количестве "сухих" матчей - по шесть. Чуть 
лучше Самонов лишь по коэффициенту надежности (1,79). Ярко они и выступили 
сейчас, учитывая большое количество контратак.  
Среди полевых игроков у "Ак Барса" самым заметным стал Александр Радулов. 
Любопытно, что в заявке капитан команды значился в тройке форвардов с 
Дмитрием Кагарлицким и Вадимом Шипачевым. В большинстве они так и играли 
и провели вместе больше пяти минуты. Но при равных составах уже с первого 
периода Билялетдинов изменил решение, а Радулов начал функционировать в 
другой тройке. "Я никого не убирал. Он выходил с другими. Я его не убирал. В 
заявке он был с Кагарлицким и Шипачевым? Не может быть такого. Мы 
изначально определили его с Сафоновым и Галимовым", - сказал Билялетдинов.  
На активность Радулова перестановки не повлияли. Всего он провел на льду 
почти 22 минуты (больше всех) и нанес 8 бросков в створ (тоже больше всех). 
Когда шайба попадала к нему, особенно при переходе из обороны в атаку, 
"Салават" был опасности. Но даже так забить в этом сезоне своей бывшей 
команде Радулов так и не смог. Отличился его партнер по звену Артем Галимов 
- для 24-летнего форварда этот сезон пока складывается как худший за все 
время в КХЛ. В 44 матчах у него всего 9 (5+4) очка.  



 

 

Изменения в составе были и у "Салавата". В заявке Козлов неожиданно поставил 
в первое звено Сергея Шмелева взамен Джоша Ливо. Хотя до этого связка 
канадского форварда с американцем Александром Хмелевским виделась 
нерушимой. Однако в штабе "Салавата" идут на эксперименты, но и быстро могут 
их свернуть, ведь уже после пары смен Шмелев вернулся во второе звено. "Мы 
не запутывали соперника. Прошлый матч Ливо заканчивал вместе с Шаровым и 
Сучковым, они неплохо смотрелись. Сегодня в начале мне немного не 
понравились кое-какие моменты. С другой стороны, мне нравятся разные 
сочетания смотреть. Алалыкин также выходил с Хмелевским и Ливо, там тоже 
есть интересное. Почему бы не попробовать? Это придает эмоции ребятам, 
новый схемы, рисунки", - рассказал Козлов.  
Даниилу Огирчуку, забросившему решающую шайбу, и вовсе отдельное 
внимание. Для него это "зеленое дерби" стало первым в карьере. Всего же он 
проводил за "Салават" в КХЛ лишь 10-й матч, а начинал сезон в "Торосе", но 
дослужился до повышения. "Он с нами за счет желания доказать, что он может 
играть в КХЛ. В большинстве у него есть потенциал, неплохое голевое чутье. 
Стараемся использовать его сильные качества", - сказал Козлов. 
"Конечно, все очень атмосферно. Специальные майки, особая подготовка к 
противостоянию. Победу добыли за счет командной работы. Это была игра плей-
офф", - поделился впечатлениями Огирчук. 

https://sport.business-gazeta.ru/article/291615 

К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" точно пройдет первый раунд плей-офф КХЛ, считает 
Щитов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 февраля 2024) 
"Салават Юлаев" точно пройдет первый раунд плей-офф КХЛ, считает Щитов  
Хоккейный эксперт Никита Щитов после победы " Салавата Юлаева " над 
казанским " Ак Барсом " в матче Фонбет Чемпионата КХЛ оценил перспективы 
уфимского клуба в плей-офф. 
В субботу "Салават Юлаев" одержал волевую победу над "Ак Барсом" (2:1) в 
домашнем матче Фонбет Чемпионата КХЛ и не дал казанцам досрочно выйти в 
плей-офф. Уфимцы уже гарантировали себе место в розыгрыше Кубке Гагарина. 
 - Матч мне понравился. Я смотрел последние игры "Ак Барса", и видно, что 
команда набрала ход. За счет мощной игры в атаке она может сохранить 
результат, выстроив хорошую оборону. Но "Салават Юлаев" - играющая 
команда, хоккеисты более раскрепощенные на льду. Во втором периоде 
завладели инициативой, несколько раз подряд играя в большинстве, и 
реализовали его. Здорово действовали и вратарь уфимцев, и оборона команды. 
В целом Уфа смотрелась интереснее. Я считаю, что в этом сезоне "Салават 
Юлаев" сможет далеко пройти в плей-офф. Хорошо, что сохранили (главного 
тренера) Виктора Козлова. Стоит отметить, что благодаря его знаниям 
заокеанского рынка в команде появились два классных легионера - Ливо и 
Мелош. Он неплохо себя проявил и в менеджерской работе. 
 - В этом плей-офф от "Салавата Юлаева" можно ожидать другого результата, 
чем в прошлом году?  
 - В этом сезоне все будет по-другому. Хороший голкипер, опытные игроки, 
которые проявили себя и на международной арене, должны показать себя в 
матчах на вылет. Я думаю, что "Салават Юлаев" точно пройдет первый раунд. 
 - Вероятно, что "Салават Юлаев" попадает в плей-офф на "Трактор"...  
 - Такой расклад, что "Трактор" попадет на "Ак Барс" или на "Салават Юлаев". 
Будет интересно посмотреть. У "Трактора" хорошее, креативное нападение, но 

https://sport.business-gazeta.ru/article/291615


 

 

не всегда получается довести матч до победы. К плей-офф челябинская команда 
должна подойти в хорошем состоянии и Алексей Заварухин покажет свои лучшие 
качества как главный тренер. Если встретятся "Салават Юлаев" и "Трактор", они 
сильно закусятся, легких игр не будет. 
 - В сезоне "Салават Юлаев" выиграл у "Трактора" четыре матча.  

 - Уфа для "Трактора" очень неудобный соперник, но в плей-офф все может 

поменяться. Хотя результат регулярного чемпионата на стороне "Салавата 
Юлаева". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2015315_Salavat_Julajev_tochno_projdet
_pervyj_raund_plejoff_KKhL_schitajet_Shhitov 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 10 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Щитов о высказываниях Лукоянова: "Побольше таких игроков - он 
подогревает ажиотаж. Посмотрите, как ведут себя бойцы MMA. Благодаря 
этому болельщики придут посмотреть" (Sports.ru, Москва, 11 февраля 
2024) 
Никита Щитов оценил высказывания форварда "Ак Барса" Артема Лукоянова.  
- Во втором периоде матча "Салават Юлаев" - "Ак Барс" было несколько 
удаление подряд у казанцев. 
Лукоянов выходил в первой четверке и провел хорошие хиты, активно 
действовал при начале атаки соперника. Успевал сыграть в корпус чужой зоне, в 
своей зоне, на пятаке наводил шороху. Такой бесстрашный парень - толкается, 
провоцирует. 
Мне бросилось в глаза, что "Салават Юлаев", хоть забил в большинстве, но на 
какое-то время немного действовал с опаской, когда противник играл в такой 
силовой манере. 
Хоть Лукоянов играет на грани фола, но он нужный, старательный хоккеист, 
который делает много черновой работы. Он всегда замотивирован. 
- А как вы относитесь к его высказываниям в адрес соперников, например, 
Виталия Кравцова?  
- Я не вижу в этом ничего плохого. Можно посмотреть, как ведут себя перед 
боями бойцы MMA. Это подогревает интерес. 
Благодаря этому болельщики придут посмотреть, и команда соперника будет 
заводиться против "Ак Барса". 
Лукоянов идет на контакт с журналистами, потом у него может быть хорошая 
медийная карьера. 
Он больше подогревает ажиотаж для публики. Пусть таких игроков будет 
побольше, - сказал бывший игрок клубов КХЛ Никита Щитов.  

https://www.sports.ru/hockey/1115832760-shhitov-o-vyskazyvaniyax-lukoyanova-
pobolshe-takix-igrokov.html 

К заголовкам сообщений 

Артем Лукоянов: "Не хочу "Салават" в первом раунде: за 13 лет надоело с 
ними играть" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 
февраля 2024) 
Нападающий "Ак Барса" Артем Лукоянов после поражения в гостевом матче 
регулярного чемпионата КХЛ против "Салавата Юлаева" (1:2) рассказал о 
принципиальности встреч против уфимского соперника.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2015315_Salavat_Julajev_tochno_projdet_pervyj_raund_plejoff_KKhL_schitajet_Shhitov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2015315_Salavat_Julajev_tochno_projdet_pervyj_raund_plejoff_KKhL_schitajet_Shhitov
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2015315_Salavat_Julajev_tochno_projdet_pervyj_raund_plejoff_KKhL_schitajet_Shhitov
https://www.sports.ru/hockey/1115832760-shhitov-o-vyskazyvaniyax-lukoyanova-pobolshe-takix-igrokov.html
https://www.sports.ru/hockey/1115832760-shhitov-o-vyskazyvaniyax-lukoyanova-pobolshe-takix-igrokov.html


 

 

- Какие впечатления от матча?  
- Обидно, что проиграли. Особенно обидно, что именно "Салавату". В этом году 
у них хорошая команда: они победили и сделали это заслуженно. Если бы мы 
отыграли весь матч, как в первом периоде, то спокойно довели игру [до победы]. 
Но в этом году нам мешают индивидуальные ошибки. Сначала все действуют 
правильно, а потом находятся люди... От этого страдают все.  
В том сезоне мы все 60 минут играли строго, хотя шероховатости тоже были. 
Осталось мало игр, нужно оттачивать, смотреть и переламывать. Стараемся все 
исправить. Такие матчи в плей-офф могут привести к Турции, Анапе - кто куда 
поедет.  
- Насколько хотите в первом раунде попасть на "Салават Юлаев"?  
- За 13 лет надоело с ними играть, поэтому я не хочу. Не надо нам в первом 
раунде на "Салават". Им тоже не нужно в первом раунде на нас. Там будет 
"мочилово". 
- Когда в вашей команде будет преображение?  
- У нас есть мастер пятака. Может, он скоро выскочит... Самое главное в плей-
офф - это большинство и меньшинство. Не хочу никого обидеть, но не 
получается у нас пока эти два компонента. Не можем найти игру. Нам нужно 
подтянуть игру в неравных составах.  
- Почему так много пропускаете в меньшинстве?  
- Не выполняем игровое задание. То, что мы планируем, изначально получается, 
а затем кто-то один не дорабатывает, и нас наказывают. Разбираемся в этом 
вопросе.  
- Несколько раз жестко играли с Алалыкиным. Это была ваша цель или так 
совпало?  
- Когда я был помоложе, то ощущал это же. Когда бьешь старичков, то им не 
нравится. Я его ударил, он молодой, но ему не понравилось, что его ударили. Он 
думает, что играет в шахматы. А тут силовой прием - если меня ударят, то я буду 
психовать? Нормальное явление. Но он молодой, задорный, забивает, лакроссы 
делает. Это все эмоции - все нормально.  
- Вы сказали, что за 13 лет приелось "зеленое дерби". Не думаете, что шесть 
матчей в сезоне - это многовато? Такое чувство, что не хватало эмоций.  
- Наверное, это зависит от того, что составы меняются. Я знаю, что этот матч 
означает, а некоторые вообще не понимают, что это за матч. Если раньше у них 
был Умарк, было и такое, что Данис с ним дрался, эмоции, болельщики, - 
приводит слова Лукоянова "БИЗНЕС Online".  

https://sport.business-gazeta.ru/article/291610 

К заголовкам сообщений 

Хмелевский - о "зеленом дерби": "По ходу сезона бывает вальяжность. 
Против "Ак Барса" "горим" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 10 февраля 2024) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Александр Хмелевский прокомментировал 
победу над "Ак Барсом" в домашнем матче регулярного чемпионата КХЛ (2:1). 
- Приятно победить "Ак Барс". Всегда есть давление, даже если никто ничего не 
говорит, со стороны медиа подготовка серьезная.  
- Возможно, "Салават" встретится с "Ак Барсом" в первом раунде плей-офф... 
- В любом случае, хотелось бы сыграть правильно. Мы поймали свою волну, а 
дальше нет большой разницы - "Ак Барс" будет или кто-то еще.  
- Сегодня вы забросили важную шайбу. Это стало решающим моментом? 

https://sport.business-gazeta.ru/article/291610


 

 

- Приятно забивать. В последнее время в большинстве чуть-чуть не шло, 
подуспокоились. Все молодцы. Не могу сказать, что я единственный лидер.  
- При всех проблемах в большинстве против "Ак Барса" реализация 30%. В чем 
секрет? 
- Думаю, по ходу сезона есть вальяжность. А против "Ак Барса" "горим", 
стараемся, играем попроще, - передает слова Хмелевского корреспондент 
"БИЗНЕС Online".  

https://sport.business-gazeta.ru/article/291608 

К заголовкам сообщений 

Билялетдинов рассказал, почему Свечников и Галиев не показывают свой 
уровень (Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 10 февраля 2024) 
Главный тренер "Ак Барса" Зинэтула Билялетдинов после поражения в гостевом 
матче регулярного чемпионата КХЛ против "Салавата Юлаева" (1:2) 
прокомментировал игру своей команды. 
 - Игра была хорошей, ребята играли неплохо. Единственное - много удаляемся, 
и наше большинство пока не работает. Это проблема, которая нас беспокоит. 
Ребята играли с хорошей отдачей, правильно подготовились к матчу. У меня нет 
никаких вопросов к ним. 
- Свечников удалился в простом моменте, вам забили в большинстве, Галиев не 
забивает 22 матча подряд. Что происходит с ними?  
 - Не знаю. Пока удаляются, вот что происходит. 
 - Вы наверняка недовольны их удалениями?  
 - Конечно, недоволен. Кто будет доволен, когда игрок удаляется? Есть такой 
тренер? Что касается игры, то я сказал, что ребята играли с хорошей отдачей, 
действовали неплохо. 
 - Как решать проблему большинства, учитывая, что скоро плей-офф?  
 - Только за счет работы. 
 - Вы сегодня были впечатлены игрой Самонова или не так опасно бросали ваши 
игроки?  
 - Остроты, конечно, не хватало. Соперник хорошо оборонялся, не давал нам 
возможности [бросать]. Но и мы не создавали острых моментов, хотя они были. 
Александр хорошо сыграл. 
 - Тренерский штаб ЦСКА сказал, что сейчас они не включают режим игры плей-
офф, потому что сделают это только в плей-офф. У вас та же ситуация?  
 - Мы готовимся и стараемся улучшить свою игру. Не хочу сказать, что мы что-то 
делаем и поэтому плохо играем. Последние матчи у нас неплохие, но они не 
всегда приносят тот результат, который хотелось бы. Но работа в процессе, она 
продолжается, - приводит слова Билялетдинова корреспондент "БИЗНЕС 
Online".  

https://www.business-gazeta.ru/news/622815 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 февраля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• Sports.ru, Москва, 10 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА и "Ак Барс" устали от хоккея? Признанные лидеры КХЛ могут 
вылететь в первом раунде плей-офф (Спорт-экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 10 февраля 2024) 

https://sport.business-gazeta.ru/article/291608
https://www.business-gazeta.ru/news/622815
https://sport.business-gazeta.ru/article/291609
https://allhockey.ru/news/show/506784-Bilyaletdinov_ob_1_2_ot_Salavata_mnogo_udalyaemsya_bol_shinstvo_poka_ne_rabotaet
https://www.sports.ru/hockey/1115831767-bilyaletdinov-ob-12-ot-salavata-mnogo-udalyaemsya-bolshinstvo-poka-ne-.html


 

 

Предпосылок к такому сценарию достаточно.  
Армейцы  
После введения жесткого потолка зарплат мы с гордостью отмечаем рост 
конкуренции в КХЛ. Тенденция продолжается в нынешнем сезоне. До конца 
регулярки остается меньше трех недель, а интриг хватает в каждой 
конференции. Неизвестен обладатель Кубка континента. Все очень близко и 
горячо в гонке лидеров. На "Востоке" второй год развернулась ожесточенная 
борьба за восьмое место между "Амуром", "Нефтехимиком" и "Сибирью". 
Чемпионат становится ровнее - это очевидный факт. А жизнь клубов-олигархов 
с заполненной под потолок платежкой и солидными ресурсами - сложнее. 
Уникальная ситуация может произойти в плей-офф: прошлогодние финалисты 
рискуют завершить новый поход за Кубком Гагарина в первом раунде.  
Перед стартом регулярки такой сценарий звучал бы как нелепый анекдот. 
Гегемония ЦСКА в КХЛ продолжается с 2021 года. За три сезона армейцы 
трижды дошли до финала и выиграли два Кубка. Президент Игорь Есмантович 
продолжал верить в чемпионский костяк и отказался от значительных изменений 
состава. Остался при деле Сергей Федоров - тренер-новичок, начавший карьеру 
на лавке с восьми победных серий плей-офф и двух завоеванных трофеев. 
Третий сезон легенды "Детройта" собрал больше проблем, чем два предыдущих. 
ЦСКА так и не вернулся к монструозной форме, занимая на 10 февраля седьмое 
место "Запада". Начнись плей-офф завтра, москвичи получили бы в соперники 
"Локомотив", который явно созрел, чтобы прервать проклятье встреч с ЦСКА 
кубковой весной.  
Казанцы  
На "Востоке" команды идут очень плотно и сформировали три группы. 
"Металлург", "Авангард" и "Салават Юлаев" побьются за лидерство. 
"Нефтехимик", "Амур" и "Сибирь" с большей вероятностью разыграют восьмую 
строчку. "Ак Барс", "Автомобилист", "Трактор" и "Лада" спорят за четвертое - 
седьмое места. Воздержимся от разбора календарей оставшихся матчей. 
Чемпионат складывается так закрученно, что делать прогнозы - наивное занятие. 
"Ак Барс" может скатиться на седьмое место, тем самым сведет себя в первом 
раунде с лидерами: "Магниткой", "Салаватом Юлаевым" или "Авангардом". 
Столкновение таких гигантов в первом круге украсит плей-офф, но в то же время 
разобьет чемпионские мечты одной команды.  
"Ак Барс" справедливо проиграл четвертое "Зеленое дерби", отдав "Салавату 
Юлаеву" инициативу после первого периода. Скромный счет не должен вводить 
в заблуждение. Уфимцы наиграли больше, чем на два гола, и уверенно довели 
матч до победы. Спасал честь Казани и боролся за Кубок чак-чака моментами 
только вратарь Тимур Билялов. "Салават" нейтрализовал большинство "Ак 
Барса" и выстоял восемь минут в меньшинстве. Казанцам не хватило запаса 
прочности, свежих идей и эмоций, чтобы перевернуть матч в третьем периоде.  
Вадим Шипачев и Александр Радулов. 
Лидеры устали от хоккея?  
За 15 сезонов КХЛ финалисты никогда не заканчивали следующий плей-офф в 
первом раунде. Можно лишь вспомнить сезон-2013/14, когда московское 
"Динамо", действующий обладатель Кубка Гагарина, сошло в первом круге, а 
серебряный медалист "Трактор" не попал в восьмерку на "Востоке". В остальных 
сезонах, даже когда некоторые финалисты (пражский "Лев" и объединившийся с 
"Динамо" ХК МВД) не доживали до следующего чемпионата, один участник 
решающей серии проходил первый раунд плей-офф. "Ак Барс" и ЦСКА могут 
преподнести сенсацию. Вероятность вылета команд на ранней стадии велика. 
Дело не только в форме действующих финалистов, но и в силе их конкурентов. 



 

 

Низкий "посев" не сыграет на руку казанцам и москвичам - далеко не факт, что 
внутренних резервов хватит на длинную серию. В некоторых матчах не покидает 
чувство, что часть лидеров устали от хоккея.  
С приближением плей-офф начинают вспоминать о кубковом опыте. Так вот у 
"Ак Барса" и ЦСКА его навалом. Проблем, с которыми борются клубы, богатый 
бэкграунд не отменяет. Летом "Ак Барс" и ЦСКА по инерции записывали в 
фавориты сезона, но регулярку команды прошли крайне неровно. В январе 
казанцы выдали успешную серию, выиграли семь из десяти матчей, но 
поражение от "Салавата Юлаева" в статусном "Зеленом дерби" снова оголило 
проблемы команды Зинэтулы Билялетдинова. Не лучшее положение у ЦСКА. 
Армейцы насобирали четыре поражения подряд. Неправильно раньше времени 
списывать со счетов таких опытных бойцов, но предпосылок к провалу как 
минимум одной из команд в первом раунде очень много.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/cska-i-ak-bars-mogut-vyletet-v-
pervom-raunde-pley-off-khl-rasklady-i-prognozy-na-kubok-gagarina-2024-2177697/ 

К заголовкам сообщений 

Каменев: В Кубке Гагарина ни для кого подарков не будет. (Спорт день за 
днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 10 февраля 2024) 
Регулярный чемпионат КХЛ вышел на финишную прямую. Борьба за Кубок 
Континента, распределение мест на западе и последнюю путевку в решающей 
стадии сезона на Востоке - максимально обострились. На данный момент 
хоккеисты СКА лидируют в Западной конференции, набрав 85 очков после 61 
матча.  
На Востоке и во всей лиге лидирует магнитогорский "Металлург", в активе 
команды Андрея Разина 86 очков после 61 матча.  
О последних событиях и тенденциях решающего отрезка регулярного сезона 
рассуждает бронзовый призер чемпионата Европы среди юниоров-1982, 
чемпион мира среди молодежных команд-1984, бронзовый призер чемпионата 
СССР-1986, бронзовый призер чемпионата СССР-1987, вице-президент 
Федерации Хоккея Санкт-Петербурга - Василий Каменев.  
- Василий Вадимович, в чем, на Ваш взгляд, заключаются причины поражения 
СКА в матче с "Авангардом?"  
 - Просто это был не день СКА, когда неудачно сыграл голкипер Никита 
Серебряков. Мастеровитый и опытный соперник здорово использовал свои 
моменты, наказывая питерцев за ошибки. При этом нельзя сказать, что команда 
сыграла плохо, ребята бились до конца, не опустили руки, разыграли несколько 
очень красивых голевых комбинаций. Бывают дни, когда чтобы ты ни делал, как 
бы ни старался, результата все не будет. Еще раз повторюсь, я считаю, что во 
вторник на омском льду у хоккеистов СКА был именно такой день.  
- Как вы думаете, что произошло с хоккеистами СКА в третьем периоде 
выездного матча с уфимским "Салаватом Юлаевым", когда команда едва не 
упустила победу, ведя по ходу матча со счетом 4:0?  
 - Знаете, такое случается, когда в концовке регулярного чемпионата у ребят 
накапливается усталость и порой не хватает сил на весь матч. Но, несмотря на 
все вышесказанное, делать какие-то глобальные выводы об игре армейцев с 
Невы пока рано. Посмотрим, что будет дальше в концовке регулярного 
чемпионата.  
Игра в поддавки вполне возможна 
- Что, на по вашему мнению, происходит в ЦСКА, опустившимся на седьмое 
место в Западной конференции?  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/cska-i-ak-bars-mogut-vyletet-v-pervom-raunde-pley-off-khl-rasklady-i-prognozy-na-kubok-gagarina-2024-2177697/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/cska-i-ak-bars-mogut-vyletet-v-pervom-raunde-pley-off-khl-rasklady-i-prognozy-na-kubok-gagarina-2024-2177697/


 

 

 - Там явно что-то происходит внутри команды. Из-за этих процессов, о которых 
мы ничего не знаем, включая болезнь Сергея Федорова, москвичи играют 
нестабильно на протяжении всего сезона. К чему это приведет - покажет только 
плей-офф. Ситуация в стане столичных армейцев напоминает мне 
происходящее в казанском "Ак Барсе: на бумаге команда с таким составом, как у 
казанцев, должна играть остро, интересно и стабильно набирать очки, а на деле 
- неожиданно проигрывает дома новосибирской "Сибири".  
- Как вы полагаете, будут ли лидеры Западной конференции играть в поддавки 
на финише сезона, избегая встречи с ЦСКА в плей-офф?  
 - Игра в поддавки вполне возможна. Тренеры ведущих клубов на финише 
длинного сезона часто начинают выбирать себе соперников в кубковых матчах. 
Убежден в одном, хоккеисты СКА ни в коем случае не должны это делать! 
Необходимо занимать первое место и завоевывать Кубок Континента.  
- Если все-так и случится, то соперником питерцев в первом раунде Кубка 
Гагарина в очередной раз станет минское "Динамо". Что вы думаете об этом 
клубе?  
 - Минское "Динамо", несмотря ни на что, остается командой, способной в любой 
момент преподнести сопернику неприятный сюрприз.  
- Как Вы считаете, в чем состоит секрет успеха Андрея Козырева в череповецкой 
"Северстали?"  
 - Козырев - интересный специалист, доказавший свою состоятельность на 
должности главного тренера "СКА-Невы" и помогая Игорю Ларионову в 
нижегородском "Торпедо". Его "Северсталь" подтверждает, что бюджет клуба не 
играет никакой роли, если у тренера и его хоккеистов весьма разных по уровню 
мастерства есть желание и возможности демонстрировать яркий, интересный, 
атакующий хоккей, радующий глаз болельщиков по всей стране.  
- То есть, череповчане ни для кого не будут "подарком"в плей-офф?  
 - Вы правы. Я думаю, что в нынешнем плей-офф "подарков" не будет!  
Все решится в последнем матче сезона 
- Поговорим о Востоке. Какая команда, на ваш взгляд, займет первое место в 
конференции, а возможно и во всей лиге - "Металлург" или "Авангард?"  
 - Обе команды демонстрируют очень яркую и зрелищную игру, но все же отдам 
предпочтение "Металлургу из-за большей вариативности и сбалансированности 
состава магнитогорцев. У омичей, как ни посмотри на это, все еще существует 
огромная разница во влиянии на результат команды между ударным звеном и 
всеми остальными.  
Да, "Авангард" собрал прямо по ходу сезона очень сильное второе сочетание, но 
Жафяров, Прохоркин и Юрчо пока еще не сыгрались так, как от них этого ждут. 
Посмотрим, что будет дальше, время до кубковых баталий еще есть.  
- Что вы думаете о борьбе за восьмое место на Востоке?  
 - На мой взгляд, фаворита в этой невероятной гонке нет! "Нефтехимик", "Амур" 
и "Сибирь" имеют абсолютно равные шансы на успех. Не удивлюсь, если все 
решится в самом последнем матче регулярного сезона. Подобной 
непредсказуемостью и прекрасен чемпионат КХЛ образца нынешнего сезона.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/kamenev-v-kubke-gagarina-ni-dlya-kogo-podarkov-
ne-budet 

К заголовкам сообщений 

СКА на счастье первым пустит кота из Эрмитажа на новую арену, сообщил 
Роман Ротенберг (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 февраля 2024) 

https://www.sportsdaily.ru/articles/kamenev-v-kubke-gagarina-ni-dlya-kogo-podarkov-ne-budet
https://www.sportsdaily.ru/articles/kamenev-v-kubke-gagarina-ni-dlya-kogo-podarkov-ne-budet


 

 

СКА на счастье первым пустит кота из Эрмитажа на новую арену, сообщил Роман 
Ротенберг  
Главный тренер СКА Роман Ротенберг рассказал, что в клубе в качестве 
приметы решили пустить кота на новый стадион - "СКА Арену". 
Первый матч на новой арене СКА проведет в воскресенье против "Сочи". Дворец 
вмещает 21500 зрителей. Все билеты на этот матч уже проданы. 
 - Недавно я сказал, что нам нужно стремиться к тому, чтобы "СКА Арена" стала 
таким же символом Петербурга, как и Эрмитаж. И вот мы сделали первый шаг - 
на нашу арену переезжает самый настоящий эрмитажный кот! Мы первым 
запускаем его на "СКА Арену" и верим, что кот принесет нам не только счастье и 
успех, но и будет хранить особый петербургский, эрмитажный дух. Будем играть 
красиво, добывать большие победы и ставить мировые рекорды в нашем новом 
доме! - написал Ротенберг в Telegram-канале. 
 - Первым в новый дом, как известно, должен входить кот. А в случае Петербурга 
- не простой, а эрмитажный! - говорится в сообщении пресс-службы СКА. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2015286_SKA_na_schastje_pervym_pusti
t_kota_iz_Ermitazha_na_novuju_arenu_soobshhil_Roman_Rotenberg 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт уик-энд (sport-weekend.com), Санкт-Петербург, 10 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

Тренер МХК "Спартак" рассказал, как влияет на игру приход хоккеистов 
основной команды (ТАСС, Москва, 10 февраля 2024) 
Приход в молодежку "Спартака" хоккеистов основы положительно сказывается 
на игре команды в Олимпбет - Молодежной хоккейной лиге (МХЛ). Об этом ТАСС 
рассказал главный тренер молодежной команды красно-белых Александр 
Барков.  
В субботу красно-белые в Лужниках уступили в матче МХЛ "Красной Армии" со 
счетом 2:5. За "Спартак" сыграл вернувшийся с выездной серии основной 
команды форвард Никита Сусуев. 19-летний форвард вышел на лед в первом 
звене вместе со своим ровесником, вторым бомбардиром команды Егором 
Варюшкиным, который в этом сезоне дебютировал в Фонбет - Континентальной 
хоккейной лиге, сыграв два матча.  
"Приход Сусуева нормально повлиял на игру команды, он не первый раз к нам 
приезжает. Когда есть возможность у него играть, ему разрешают приезжать, он 
приезжает и выкладывается, играет за нас. И он, и Варюшкин хорошие игроки, и 
мы всегда рады, когда они к нам приходят", - сказал Барков.  
По словам главного тренера, приход в молодежку игроков из основы не влияет 
на микроклимат. "Наши все игроки, кто в структуре, это наш костяк. У нас в 
команде отличная атмосфера, и те ребята с удовольствием приезжают к нам 
помогать, когда есть возможность", - отметил он.  
Барков рассказал о ротации вратарей Павла Канаева и Егора Корзина с основной 
командой. "У нас в системе есть координаторы, которые работают с вратарями. 
Они прекрасно знают, кто когда играет и когда нужно одному тренироваться, а 
другому вратарю играть, и когда им меняться", - сказал он.  
"Спартак" занимает третье место в первой пятерке Золотого дивизиона Западной 
конференции, что дает право попасть напрямую в плей-офф. "Была 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2015286_SKA_na_schastje_pervym_pustit_kota_iz_Ermitazha_na_novuju_arenu_soobshhil_Roman_Rotenberg
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2015286_SKA_na_schastje_pervym_pustit_kota_iz_Ermitazha_na_novuju_arenu_soobshhil_Roman_Rotenberg
https://www.sport-weekend.com/khokkej/kkhl/230335-ska-na-schaste-pervym-pustit-kota-iz-ermitazha-na-novuyu-arenu-soobshchil-roman-rotenberg


 

 

напряженная игра, и я бы не сказал, что мы играли плохо, - сказал Барков. - Не 
смогли пробить вратаря, моментов создали достаточно для того, чтобы забить, 
сделали около 50 бросков в створ ворот. Но что-то не пошло, где-то точности не 
хватило нападающим. Возможно, соперник блокировал много бросков".  

https://tass.ru/sport/19954243 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Сборная Красноярского края на Спартакиаде-2024: обзор команды и 
перспективы (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 10 февраля 
2024) 
12 февраля начнется хоккейный турнир на Зимней Спартакиаде в Челябинске. 
Официальный сайт WHL.KHL.RU рассказывает о составе сборной Красноярского 
края, собранной на основе "Бирюсы".  
Спартакиада 2024: все о соревнованиях по женскому хоккею 
Спартакиада 2024 
Состав Сборной Красноярского края  
Вратари: Дарья Гредзен, Екатерина Лазуренко, Полина Пожидаева;  
Защитники: Александра Буданова, Дарья Ермошина, Ирина Жигулина, Дарья 
Тетерина, Елена Проворова, Эвелина Штерцер;  
Нападающие: Вероника Барцайкина, Виктория Бурдукова, Карина Верховцева, 
Елзавета Зенченко, Софья Кривошеева, София Лифатова, София Ляшкевич, 
Афина Патманидис, Елена Мезенцева, Оксана Митрофанова, Валерия Павлова, 
Ксения Ракчеева, Екатерина Чегошева.  
Главные звезды  
Оксана Митрофанова набрала 56 (25+31) очков и входит в ТОП-5 бомбардиров 
сезона. Также в десятку самых результативных игроков сезона входит 
многоопытная Валерия Павлова (45 очков). Вратарь Дарья Гредзен занимает 
второе место по количеству побед.  
Вратари  
19-летняя Дарья Гредзен является основным вратарем "Бирюсы" и проводит 
лучший сезон в карьере - 17 побед, 93,5% отраженных бросков и пять матчей на 
"0". Ее сменщица Екатерина Лазуренко выиграла пять матчей при 93% ОБ и 1,36 
КН.  
Защитники  
Среди игроков обороны выделяются Елена Проворова (25 очков) и Дарья 
Тетерина (21), которые входят в семерку самых результативных защитников 
сезона. Лучший сезон в карьере проводит Ирина Жигулина (1+14). 15 очков 
набрала капитан Павлина Горалкова, но она является легионером, поэтому на 
Всероссийской Спартакиаде не сыграет.  
Нападающие  
Самой результативной хоккеисткой в составе Красноярского края является 
Оксана Митрофанова (56 очков), также стоить отметить опытных Валерию 
Павлову (45), Екатерину Чегошеву (34) и Карину Верховцеву (26). За "Бирюсу" в 
этом сезоне ярко выступают юниорки - 17-летняя Виктория Бурдукова (39) и 16-
летняя Софья Кривошеева (24).  
Тренерский штаб  
Главный тренер "Бирюсы" Александр Ведерников возглавит сборную 
Красноярского края. Ему принадлежит рекорд ЖХЛ по количеству матчей в роли 

https://tass.ru/sport/19954243


 

 

главного тренера. Александр Ведерников 13 сезонов руководит игрой 
красноярской "Бирюсы".  
Соперники Красноярского края  
Сборная Красноярского края на групповом этапе хоккейного турнира сыграет со 
сборными Свердловской и Челябинской областей и Санкт-Петербурга.  
12 февраля, 07:00 (время московское). Сборная Красноярского края - Сборная 
Свердловской области  
13 февраля, 14:00. Сборная Красноярского края - Сборная Санкт-Петербурга  
14 февраля, 17:30. Сборная Красноярского края - Сборная Челябинской области  
Перспективы команды  
В регулярном чемпионате ЖХЛ "Бирюса" занимает четвертое место. Все 
сильнейшие хоккеистки команды заявлены за сборную Красноярского края. 
Благодаря этому команду Александра Ведерникова можно считать одним из 
фаворитов Спартакиады.  

https://whl.khl.ru/news/20235/1047116/ 

К заголовкам сообщений 

 
Сборная России по хоккею 

 
Журналист TSN: если России не разрешат сыграть на Олимпиаде, это 
испортит мне турнир (Чемпионат.com  , Москва, 10 февраля 2024) 
Экс-вратарь НХЛ Джейми Макленнан считает, что Олимпийские игры серьезно 
потеряют в зрелищности и интересе в случае отсутствия на них сборной России 
по хоккею. 
"Не хочу портить праздник, но это все, о чем я могу думать. Я надеюсь, что 
Россия... Еще раз, это мировая проблема, и я понимаю это. Но турнир лучших из 
лучших... Кучеров, Василевский, Шестеркин... Некоторые из лучших игроков - 
русские. Если им не разрешат сыграть, это испортит мне турнир. Не знаю, что вы 
думаете, ребята", - сказал Макленнан в интервью, опубликованном на YouTube-
канале TSN. 
Напомним, по решению ИИХФ сборная России отстранена от участия в турнирах 
под эгидой Международной федерации хоккея из-за ситуации на Украине. 
Предстоящий чемпионат мира - 2024 российская сборная уже точно пропустит.  

https://www.championat.com/hockey/news-5429834-zhurnalist-tsn-esli-rossii-ne-
razreshat-sygrat-na-olimpiade-eto-isportit-mne-turnir.html 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Вадим Дудоров - о поражении от Беларуси U20 и организации Кубка 
Будущего (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 10 февраля 2024) 
Нападающий сборной России U18 Вадим Дудоров в интервью корреспонденту 
"БХ" Степану Воронкову подвел итоги матча Кубка Будущего против сборной 
Беларуси U20 (5:6 ОТ). 
 - Понравился вам турнир? Наверное, в первый раз приехали в Минск? 
 - Турнир отличный. Организация хорошая. Нет, не в первый раз. С клубом МХЛ 
ездили в Бобруйск проездом через Минск. 
 - Понравился уровень соперников здесь? 
 - Их уровень высокий. Есть возможность, то надо играть везде, где дают. 
 - Вы стали лучшим нападающим данного турнира, для вас это что-то значит? 

https://whl.khl.ru/news/20235/1047116/
https://www.championat.com/hockey/news-5429834-zhurnalist-tsn-esli-rossii-ne-razreshat-sygrat-na-olimpiade-eto-isportit-mne-turnir.html
https://www.championat.com/hockey/news-5429834-zhurnalist-tsn-esli-rossii-ne-razreshat-sygrat-na-olimpiade-eto-isportit-mne-turnir.html


 

 

 - Главное, чтобы команда выигрывала. А так как команда проиграла, то этот приз 
ничего не значит. 
 - Сейчас вы возвращаетесь к своим клубным делам в МХЛ за "Локо" и как раз 
будет возможность отыграться за это поражение, так как у вашего клуба 
последний матч регулярного сезона дома как раз против "Динамо-Шинника". 
 - Конечно, будем стараться выигрывать. Будем готовиться к плей-офф 
(улыбается). 

https://belarushockey.com/kubok-buduschego/news/2024/02/10/vadim-dudorov-o-
porazhenii-ot-belarusi-u20-i-organizacii-kubka-buduschego/ 

К заголовкам сообщений 

Юниорская сборная России по хоккею заняла второе место на Кубке 
будущего (Р-Спорт, Москва, 10 февраля 2024) 
Юниорская сборная России по хоккею (до 18 лет) в овертайме проиграла 
молодежной команде Белоруссии (до 20) и заняла второе место на 
международном турнире "Кубок будущего" в Минске.  
Встреча завершилась со счетом 6:5 (3:0, 0:4, 2:1, 1:0). В составе победителей 
дубли оформили Роман Кузнецов (9-я, 28-я минуты) и Степан Звягин (54, 56), 
также отличились Арсений Ковгореня (3) и Дмитрий Тукач (64). У российской 
команды две шайбы забросил Тимур Кол (29, 38), также шайбы забросили Вадим 
Дудоров (21), Марк Сливченко (25) и Иван Рябкин (33).  
Молодежная сборная Белоруссии набрала 6 очков и стала победителем турнира. 
Юниорская сборная России (5 очков) заняла второе место. Далее 
расположились юношеская команда России до 17 лет (2) и молодежная сборная 
Казахстана (0).  

https://rsport.ria.ru/20240210/khokkey-1926603587.html 

К заголовкам сообщений 

Игроки сборной России U-18 демонстративно отказались от призов из-за 
спорных решений судей (Чемпионат.com, Москва, 10 февраля 2024) 
Финал юниорского турнира "Кубок Будущего - 2024" оказался омрачен из-за 
спорных судейских решений, вследствие которых, как посчитали игроки сборной 
России U-18 потерпели поражение от Беларуси (5:6 ОТ). 
В овертайме встречи после гола Беларуси вратарь сборной России Петр 
Андреянов обращался к арбитру с просьбой совершить видеопросмотр эпизода 
из-за возможной помехи голкиперу. Судьи же не удовлетворили эту просьбу. 
Этому же предшествовал и эпизод, в котором арбитры не зафиксировали 
подножку на игроке сборной России. 
В результате на награждении по итогам турнира вратарь сначала долго о чем-то 
беседовал с организаторами соревнований, а затем, взяв индивидуальную 
награду в руки, оставил ее на льду. Аналогично поступили и еще два полевых 
игрока сборной России, в том числе и капитан. 

https://www.championat.com/hockey/news-5429706-igroki-sbornoj-rossii-u-18-
demonstrativno-otkazalis-ot-prizov-iz-za-spornyh-reshenij-sudej.html 

Похожие сообщения (6): 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• NEWS.ru, Москва, 10 февраля 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 10 февраля 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 февраля 2024 

https://belarushockey.com/kubok-buduschego/news/2024/02/10/vadim-dudorov-o-porazhenii-ot-belarusi-u20-i-organizacii-kubka-buduschego/
https://belarushockey.com/kubok-buduschego/news/2024/02/10/vadim-dudorov-o-porazhenii-ot-belarusi-u20-i-organizacii-kubka-buduschego/
https://rsport.ria.ru/20240210/khokkey-1926603587.html
https://www.championat.com/hockey/news-5429706-igroki-sbornoj-rossii-u-18-demonstrativno-otkazalis-ot-prizov-iz-za-spornyh-reshenij-sudej.html
https://www.championat.com/hockey/news-5429706-igroki-sbornoj-rossii-u-18-demonstrativno-otkazalis-ot-prizov-iz-za-spornyh-reshenij-sudej.html
https://www.sportmk.ru/sports/2024/02/10/igroki-sbornoy-rossii-u18-demonstrativno-otkazalis-ot-prizov-izza-spornykh-resheniy-sudey.html
https://news.ru/hockey/sbornaya-rf-demonstrativno-otkazalas-ot-prizov-posle-matcha-s-belorussiej/
https://russian.rt.com/sport/news/1271277-hokkei-rossiya-otkaz-nagrady
https://www.sport-express.ru/hockey/news/igroki-yuniorskoy-sbornoy-rossii-otkazalis-ot-nagrad-po-itogam-mezhdunarodnogo-turnira-kubok-buduschego-2177774/


 

 

• Р-Спорт, Москва, 10 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Скандал после игры Россия - Беларусь. Наши обиделись на судей, 
капитан бросил награду (Чемпионат.com, Москва, 10 февраля 2024) 
Российские юниоры уступили в овертайме решающей игре Кубка Будущего 
белорусской молодежке. И не сдержали эмоций на церемонии награждения. 
Вот уже почти два года сборные России по хоккею разных возрастов вынуждены 
соревноваться практически только со сверстниками из Беларуси, но не всегда 
турниры и матчи с братьями-соседями проходят тихо, мирно и без перчинки. Так, 
Кубок Будущего - 2024, проходивший в Минске, завершился сегодня скандалом. 
Юниорская сборная России (U18) драматично проиграла решающую встречу 
белорусской молодежке (U20), а на церемонии награждения наши хоккеисты 
демонстративно отказались от призов, прозрачно намекая на то, что уступили 
они из-за вмешательства арбитров. 
Кубок Будущего - 2024 проходил в столице Беларуси на "Чижовка-Арене" по 
круговой системе - каждый играл с каждым по одному разу. Среди участников - 
четыре сборные: молодежки Беларуси и Казахстана, а также две юниорские 
команды России - U17 и U18. 
Сборная наших ребят до 17 лет под руководством тренера Дмитрия Михайлова 
сумела обыграть казахстанцев (7:4), остальные две встречи проиграла. Юниоры 
(U18), возглавляемые Александром Титовым (ныне помощник Дмитрия Кокорева 
в штабе ХК "Сочи", до этого три сезона работавший в клубной вертикали СКА), 
тоже победили Казахстан и были сильнее младших соотечественников, так что к 
заключительному матчу турнира подошли со стопроцентным результатом - как и 
белорусская молодежка. Таким образом, эта игра получила статус матча за 
кубок. 
Встреча получилась яркой и драматичной. К 11-й минуте белорусы повели 3:0, 
дважды при этом отличившись в большинстве, но российские юниоры устроили 
яркий камбэк. Второй период подопечные Титова выиграли 4:0, а в начале 
третьего отрезка защитник системы "Авангарда" Тимур Кол оформил дубль, 
создав для сборной России отрыв в две шайбы. Но тут уже белорусы смогли 
проявить характер и отыграться. За минуту с небольшим дубль оформил 19-
летний Степан Звягин - проспект "Флориды Пантерз" и хоккеист из системы 
минского "Динамо", сыгравший в нынешнем сезоне КХЛ 10 матчей. 
При счете 5:5 игра ушла в овертайм, который и завершился со скандальным 
оттенком. По крайней мере, по мнению российских игроков. Предметом спора 
стал победный гол белорусов, а также предшествовавший ему момент. Игроки 
сборной России, очевидно, посчитали, что Егор Сурин не смог забить при выходе 
к воротам соперника из-за подножки, а отразить решающий бросок вратарю 
Петру Андреянову помешал белорусский игрок, о чем голкипер сообщил судье, 
но дополнительного видеопросмотра не последовало. 
Результатом недовольства и стало такое поведение россиян на церемонии 
награждения. Наши хоккеисты оставили все личные награды на льду, а капитан 
Сурин так и вовсе небрежно бросил вниз серебряную тарелку - приз за второе 
место на турнире. 
Что ж, понятно, что нашим юниорам было обидно проиграть в такой встрече, и 
их поступки на церемонии - это исключительно следствие эмоций. На повторах 
хорошо видно, что Рябкина не останавливали подножкой и какими-то другими 
противоправными действиями, а если кто и мешал Андреянову отразить 
"золотой" бросок белоруса, то лишь собственный защитник, оказавшийся во 
вратарской площади.  

https://rsport.ria.ru/20240210/khokkey-1926625911.html


 

 

https://www.championat.com/hockey/article-5429874-nekrasivoe-povedenie-igrokov-
yuniorskoj-sbornoj-rossii-po-hokkeyu-na-ceremonii-posle-kubka-buduschego-2024-
video.html 

Похожие сообщения (1): 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 10 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Судьи украли победу у российской сборной. Наши юниоры отказались от 
награждения (Советский спорт  , Москва, 11 февраля 2024) 
Решающий матч Кубка Будущего закончился скандалом.  
Турнир за Кубок Будущего стал отличным подарком российским и белорусским 
любителям хоккея. В условиях, когда сборные наших стран решением ИИХФ 
отстранены от международных соревнований, увидеть в деле лучших юных 
хоккеистов, собранных воедино - возможность во многом уникальная. В 
решающем матче за трофей сошлись белорусская молодежка и российская 
команда возрастом игроков не старше 18 лет. Но довольно неожиданно праздник 
хоккея в Минске закончился неприятным инцидентом.  
Судьи с первых же минут начали демонстрировать не лучший пример так 
называемого "домашнего судейства". Причем не факт, что хозяева льда, которые 
были старше соперников на целых два года, нуждались в подобной 
сомнительной помощи. Но их мнения в этой ситуации никто особенно не 
спрашивал.  
Об остальном наилучшим образом могут сказать сухие строчки протокола и один 
немаловажный факт, не получивший документального отображения. Три из пяти 
шайб, побывавших в воротах юниорской сборной России в основное время, были 
заброшены в численном неравенстве. Тем не менее игра перетекла в овертайм 
при счете 5:5. Где случился еще один неоднозначный эпизод.  
За 64 секунды до сирены в ворота Петра Андреянова влетела шестая шайба. 
Белорусы бросились поздравлять друг друга с победой, но у тренерского штаба 
российской сборной возникли серьезные вопросы по поводу легитимности гола. 
Вот только попытка взять запрос на предмет помехи вратарю была решительно 
отклонена судейской бригадой. Хотя по правилам судьи обязаны были хотя бы 
для вида начать видеопросмотр, если подобная возможность не была 
использована командой ранее с неудачным исходом.  
После того как стало ясно, что исход встречи обжалованию не подлежит, 
возмущению юных российских хоккеистов не было предела. Капитан команды 
Егор Сурин не стал забирать со льда приз, предназначавшийся вице-чемпионам 
Кубка будущего. В свою очередь, Петр Андреянов и Вадим Дудоров отказались 
от индивидуальных наград лучшему вратарю и лучшему нападающему турнира 
соответственно.  
Остается непонятным, зачем судейской бригаде понадобилось портить праздник 
хоккея подобными решениями. Но даже после финальных рукопожатий можно 
было найти изящный выход из ситуации, при этом не опорочив репутацию 
арбитров.  
Днем ранее на женском юниорском первенстве Азии по футболу после грубого 
нарушения регламента главным арбитром победителями были объявлены обе 
команды. И почти наверняка зрители, собравшиеся на "Чижовка-арене" не 
сильно протестовали бы, если бы ошибка в матче двух сборных из 
дружественных государств была бы исправлена именно таким образом.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/sudi-ukrali-pobedu-u-rossijskoj-sbornoj-nashi-
yuniory-otkazalis-ot-nagrazhdeniya 

https://www.championat.com/hockey/article-5429874-nekrasivoe-povedenie-igrokov-yuniorskoj-sbornoj-rossii-po-hokkeyu-na-ceremonii-posle-kubka-buduschego-2024-video.html
https://www.championat.com/hockey/article-5429874-nekrasivoe-povedenie-igrokov-yuniorskoj-sbornoj-rossii-po-hokkeyu-na-ceremonii-posle-kubka-buduschego-2024-video.html
https://www.championat.com/hockey/article-5429874-nekrasivoe-povedenie-igrokov-yuniorskoj-sbornoj-rossii-po-hokkeyu-na-ceremonii-posle-kubka-buduschego-2024-video.html
https://belarushockey.com/kubok-buduschego/news/2024/02/10/zhurnalist-chempionata-razobral-skandal-posle-igry-belarus-u20-rossija-u18-na-kubke-buduschego/
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/sudi-ukrali-pobedu-u-rossijskoj-sbornoj-nashi-yuniory-otkazalis-ot-nagrazhdeniya
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/sudi-ukrali-pobedu-u-rossijskoj-sbornoj-nashi-yuniory-otkazalis-ot-nagrazhdeniya


 

 

К заголовкам сообщений 

Российские хоккеисты выбросили награды на лед. Крупный скандал на 
международном турнире (News.sportbox.ru, Москва, 11 февраля 2024) 
Наши парни таким образом протестовали против странного судейства. 
Юниорский хоккейный турнир "Кубок будущего" завершился скандалом. Игроки 
сборной России демонстративно отказались от наград в знак протеста. И даже 
на торжественной церемонии спорили с организаторами. 
Что же не устроило юниоров? 
Чемпион определялся в матче непобедимых. 
Турнир "Кубок будущего" проходил в Минске с 7 по 10 февраля. В нем приняли 
участие две сборные России: для игроков не старше 17 лет (U-17) и не старше 
18 лет (U-18), а также команды Белоруссии и Казахстана, составленные из 
хоккеистов не старше 20 лет. 
Лучше всех себя проявили белорусы и сборная России U-18. К решающему дню 
они подходили с двумя победами в активе. В очной встрече между ними 
решалось, кто же станет чемпионом. 
Чуть раньше свой матч провели казахстанцы и россияне из команды U-17. 
Несмотря на трехлетнюю разницу в возрасте, российские юниоры были сильнее 
- 7:4. 
Судьба трофея решилась в овертайме 
"Золотая" игра началась крайне удачно для хозяев "Чижовка-Арены", которые 
забросили три шайбы в первые 11 минут. До конца первого периода команда 
России U-18 не смогла переломить ситуацию, но после перерыва все 
поменялось: к середине второго отрезка белорусы уже проигрывали 3:4. В 
третьем периоде россияне забросили в пятый раз, но затем пропустили дважды.  
Основное время завершилось вничью - 5:5. В составе белорусов по дублю 
оформили Роман Кузнецов и Степан Звягин, еще одну шайбу забросил Арсений 
Ковгореня. За Россию дважды забил Тимур Кол, а по разу отличились Вадим 
Дудоров, Марк Сливенко и Иван Рябкин. 
В овертайме решающей стала четвертая минута. Дмитрий Тукач точным броском 
принес победу белорусам - 6:5. Главный трофей Кубка будущего остался в 
Минске. 
Апелляции были проигнорированы 
Россияне предсказуемо остались недовольны результатом. Их расстроило как 
само поражение, так и не совсем чистая работа судейской бригады. Юные 
хоккеисты посчитали, что некоторые игровые моменты были проигнорированы 
арбитрами.  
Сразу же после пропущенной в овертайме шайбы российский вратарь Петр 
Андреянов поехал к судьям - он пытался доказать, что ему создавали помехи и 
гол стоит отменить. Также к бригаде были претензии по поводу сорванной атаки 
Ивана Рябкина на третьей минуте овертайма. Форвард сборной России 
выкатывался на ударную позицию, но упал из-за подножки соперника. 
При этом россияне за всю игру набрали 30 минут штрафа, в то время как их 
соперники - всего две. Трижды Андреянов пропускал, когда команда играла в 
усеченном составе. 
Судьи, впрочем, оставили без внимания все апелляции. Тогда российские 
хоккеисты пошли на радикальные меры. 
Все награды отправились на лед 
На церемонии награждения Андреянов дважды выезжал для получения награды. 
Сначала он был признан лучшим игроком в составе сборной России. Забрав 
статуэтку, Петр тут же поставил ее на лед и вернулся к команде. 



 

 

Во второй раз его вызвали как лучшего вратаря всего турнира. Организаторы 
попытались вразумить Андреянова, на что тот вступил в спор, продолжая 
настаивать на нарушении правил в овертайме. Его воззвания ожидаемо 
остались без ответа. Вторая статуэтка также отправилась на лед. 
Примеру своего голкипера последовал Вадим Дудоров, признанный лучшим 
нападающим Кубка будущего. Даже капитан сборной России Егор Сурин, 
получив общекомандную награду за второе место, бросил ее на лед. Коллекция 
из статуэток и тарелок пролежала до самого конца церемонии.  
Поражение сделает сильнее 
Конечно, юниоров можно понять. Им всегда хочется побеждать, а чувство 
справедливости обострено по максимуму. Любую ошибку они воспринимают 
крайне болезненно, особенно если она влияет на результат. Поэтому и 
происходят такие протесты. 
Парням стоит остыть и принять это поражение. Вряд ли они поняли на эмоциях, 
что их демонстративные действия ни к чему не приведут. Но по крайней мере 
хоккеисты показали себя командой, в которой один - за всех, и все - за одного. А 
поражение лишь сделает их еще сильнее.  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2015329_Rossijskije_khokk
eisty_vybrosili_nagrady_na_lod_Krupnyj_skandal_na_mezhdunarodnom_turnire 

К заголовкам сообщений 

Хоккеистам не давали установку отказываться от наград на Кубке 
будущего, заявил главный тренер юношеской сборной России (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 10 февраля 2024) 
Главный тренер юношеской сборной России по хоккею (до 18 лет) Александр 
Титов заявил "Матч ТВ", что хоккеистам не давали установок отказываться от 
наград после финала Кубка будущего в Белоруссии. 
Ранее стало известно, что хоккеисты сборной России отказалась от наград на 
Кубке будущего в Минске, где команда заняла второе место. В субботу россияне 
в овертайме проиграли молодежной сборной Белоруссии, составленной из 
игроков не старше 20 лет, со счетом 5:6. От личных наград отказались Егор 
Сурин, Петр Андреянов и Вадим Дудоров. 
 - С нашей стороны не было установок отказываться от наград, у нас же не 
детский сад. Задавать вопрос ребятам надо. 
 - Было скандальное судейство?  
 - Было обычное судейство, ничего нового для домашнего (турнира), - сказал 
Титов "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2015324_Hokkeistam_ne_davali_ustanov
ku_otkazyvatsa_ot_nagrad_na_Kubke_budushhego_zajavil_glavnyj_trener_junoshe
skoj_sbornoj_Rossii 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 февраля 2024 

• Sport24.ru, Москва, 11 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Тренер юниорской сборной России заявил, что команда показала 
характер на Кубке будущего (ТАСС, Москва, 10 февраля 2024) 
Юниорская сборная России (игроки не старше 18 лет) продемонстрировала 
характер в финальном матче Кубка будущего по хоккею, который завершился в 
субботу. Об этом ТАСС заявил главный тренер команды Александр Титов.  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2015329_Rossijskije_khokkeisty_vybrosili_nagrady_na_lod_Krupnyj_skandal_na_mezhdunarodnom_turnire
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https://allhockey.ru/news/show/506838-Titov_igrokam_ne_davali_ustanovku_otkazyvat_sya_ot_nagrad_na_Kubke_Buduschego
https://sport24.ru/hockey/news-619882-glavnyy-trener-sbornoy-rossii-u18-prokommentiroval-otkaz-khokkeistov-ot-nagrad-na-kubke-budushchego


 

 

Россияне уступили в финале молодежной сборной Белоруссии со счетом 5:6 в 
овертайме, сумев в основное время отыграться со счета 0:3. Во время 
церемонии награждения российские хоккеисты, получившие индивидуальные 
награды, положили их на лед.  
"Об этом надо у ребят спросить, какой-то установки или других вещей на счет 
этого не было, как и претензий к арбитрам. После игры я сказал им, что был 
хороший матч, поблагодарил за турнир. Огромное спасибо Федерации хоккея 
России и белорусской федерации за такие соревнования. Мы отыгрались со 
счета 0:3, и это показывает, что у ребят есть характер, стремление расти, и такие 
турниры и игры только дают им большой рост, прогресс", - сказал Титов.  
"Игра белорусов нас не удивила: мы с ними очень много играем, и давайте не 
забывать, что они на два года старше. Они играют в Молодежной хоккейной лиге, 
и во что они играют, мы прекрасно знали. Два года разницы, у них есть хорошие 
перспективные ребята, которые уже играли в Континентальной хоккейной лиге 
за минское "Динамо". Но ребята у нас с характером, хорошая команда", - добавил 
тренер.  
Титов также поделился мнением об уровне белорусского молодежного хоккея. "В 
Белоруссии есть прогресс в плане того, что там единая система, выработана 
единая цель. Вообще, поколение 2003-2004 годов урожайное. Не знаю, что по 
2005-2006 годам, но команды у них очень системные, игроки там прогрессируют 
достаточно хорошо. Но это все надо смотреть на международном уровне: со 
шведами, чехами, финнами, канадцами, американцами, нам было бы тоже 
интересно сыграть. Надеюсь, что в будущем мы с ними сыграем, все вернется 
на круги своя", - отметил он.  

https://tass.ru/sport/19955041 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Капризов установил новый рекорд "Миннесоты" (Газета.Ru, Москва, 10 
февраля 2024) 
Капризов забросил 20-ю шайбу в сезоне НХЛ и установил новый рекорд 
"Миннесоты"  
Российский форвард "Миннесоты Уайлд" Кирилл Капризов установил рекорд 
клуба по количеству регулярных сезонов Национальной хоккейной лиги (НХЛ) с 
20 заброшенными шайбами подряд.  
В ночь на 10 февраля по московскому времени россиянин отметился голом в 
матче регулярного чемпионата против "Питтсбург Пингвинз" (3:2). Эта шайба 
стала для него 20-й в сезоне-2023/24. Капризов достиг этой отметки в четвертом 
розыгрыше НХЛ подряд, что является лучшим результатом в истории 
"Миннесоты".  
26-летний Капризов выступает за "Миннесоту" с 2020 года, до этого он три года 
защищал цвета московского ЦСКА. В России он также играл за новокузнецкий 
"Металлург" и уфимский "Салават Юлаев".  
"Миннесота" одержала вторую победу подряд, до этого в рамках регулярного 
чемпионата НХЛ команда одолела "Чикаго Блэкхоукс". "Питтсбург" прервал 
двухматчевую победную серию, в рамках которой одержал верх над "Монреалем 
Канадиенс" и "Виннипег Джетс".  

https://www.gazeta.ru/sport/news/2024/02/10/22305253.shtml 

https://tass.ru/sport/19955041
https://www.gazeta.ru/sport/news/2024/02/10/22305253.shtml


 

 

К заголовкам сообщений 

Кучеров готов забрать приз лучшему бомбардиру НХЛ! Русский форвард 
оторвался от канадского преследователя (Sport24.ru, Москва, 11 февраля 
2024) 
А "Тампа" одержала первую победу после Матча всех звезд. 
Во время Всезвездного уик-энда в Торонто был одним из главных поставщиков 
новостей. Российский нападающий откровенно наплевал на требования 
организаторов выкладываться в конкурсах мастерства и участвовал в них для 
галочки, что вызвало бурю эмоций и у болельщиков, и у экспертов.  
Кто-то негодовал в адрес россиянина, кто-то наоборот, поддерживал, говоря, что 
Кучеров отнесся к Матчу звезд именно так, как он того заслуживает. А точнее 
всех об этом высказался известный канадский эксперт Эллиотт Фридман, 
работающий на телекомпании Sportsnet.  
"Имел ли Кучеров право делать все спустя рукава? Да, он вполне мог так 
поступить. Никита известен тем, что не любит отвлекаться на то, что не приводит 
его к нужному результату. Но, возможно, лиге просто не стоит звать его на Матч 
звезд в следующий раз. Я пытался с Кучеровым поговорить и даже позвал его к 
себе на подкаст. Знаете, что он ответил? "Я не очень хорош в подкастах", - сказал 
Кучеров и ушел. В этом весь Никита", - отметил Фридман.  
Зато в гостевом матче против "Коламбуса" лучший бомбардир текущего 
регулярного чемпионата был на высоте. Никита пополнил личный баланс двумя 
голевыми передачами и на 4 очка оторвался от Натана Маккиннона из 
"Колорадо". Теперь гонка за "Арт Росс Трофи" выглядит так: Кучеров - 89 очков, 
Маккиннон - 85, Давид Пастрняк ("Бостон") - 75, Коннор Макдэвид ("Эдмонотон") 
- 71, Артемий Панарин, Элиас Петтерсон, Джей Ти Миллер - по 68.  
Кучеров сначала ассистировал Стивену Стэмкосу, который реализовал 
большинство в начале третьего периода и сделал счет 3:0 в пользу "Лайтнинг", 
а потом помог Брэндону Хагелу отправить шайбу в пустую сетку.  
Кучеров, конечно, геройствовал не в одиночку. Андрей Василевский отразил 33 
броска, а вышеупомянутый Хагел набрал 3 (2+1) результативных балла. 
Благодаря Василевскому "Тампа" устояла в начале матча, когда активность 
игроков "Блю Джекетс" была максимальной.  
" Да, Васи сделал несколько отличных сейвов. В нашей игре появилась жизнь 
только после первого гола. Но затем мы дали достойный ответ. Игра в своей зоне 
шла как-то медленно, надо было действовать агрессивней. Но мы заберем эти 
очки. Выиграть было необходимо после двух поражений, от "Рейнджес" и 
"Айлендерс", - сказал Стивен Стэмкос.  

https://sport24.ru/hockey/article-619937-kucherov-gotov-zabrat-priz-luchshemu-
bombardiru-nkhl-russkiy-forvard-otorvalsya-ot-kanadskogo-presledovatelya 

К заголовкам сообщений 

Овечкин побил рекорд Гретцки! Но пока русский снайпер обогнал 
Великого только по голам в пустые ворота (Sport24.ru, Москва, 11 
февраля 2024) 
"Вашингтон" шикарно сыграл против "Бостона". 
Александру Овечкину все еще нужно забить 60 голов, чтобы достичь рекордной 
отметки Уэйна Гретцки по голам. Но в ночь с субботы на воскресенье он отобрал 
другой, пусть и менее заметный рекорд у Великого.  
"Вашингтон" здорово сыграл против "Брюин", одержав победу со счетом 3:0 и 
прервав серию из шести поражений. А Овечкин забил свой 57-й гол в пустые 

https://sport24.ru/hockey/article-619937-kucherov-gotov-zabrat-priz-luchshemu-bombardiru-nkhl-russkiy-forvard-otorvalsya-ot-kanadskogo-presledovatelya
https://sport24.ru/hockey/article-619937-kucherov-gotov-zabrat-priz-luchshemu-bombardiru-nkhl-russkiy-forvard-otorvalsya-ot-kanadskogo-presledovatelya


 

 

ворота в карьере, став абсолютным лидером в этой категории и опередив 
Гретцки, который за свою выдающуюся карьеру забил 56 голов.  
Шайба Овечкина случилась вскоре после того, как он вышел из штраф-бокса в 
конце третьего периода. Именно этот гол и завершил игру.  
Достижение Овечкина просто ошеломляет. По состоянию на субботу, 10 
февраля 2024 года, только 10 игроков за свою карьеру забили более 30 голов в 
пустые ворота. В их число входят действующие игроки: Брэд Маршан (34 года), 
Эрик Стаал (33 года) и Сидни Кросби (32 года), Блейк Уилер (31 год) и Зак Паризе 
(30 лет).  
Стоит добавить, что "Бостон", видимо, отнесся к противостоянию с "Кэпиталз" 
как-то легкомысленно. Игроки "Брюинз" не выглядели готовыми бороться до 
конца, многократно теряли шайбу в своей зоне. Голевая серия Овечкина 
достигла четырех матчей, но первым игроком "Столичных", кто достиг отметки в 
20 голов, стал Дилан Строум.  
" Сегодня был наш лучший матч в году, в этом нет сомнения. Был хороший темп, 
мы были конкурентоспособными, выиграли массу единоборств. Кроме того, 
очень здорово действовали спецбригады, особенно меньшинство. Сегодня все 
сыграли здорово, очень хорошее усилие всей команды", - сказал главный тренер 
Спенсер Карбери.  
"Надо продолжать в том же духе. Скоро матч против "Ванкувера", будет непросто 
", - добавил Дилан Строум.  

https://sport24.ru/hockey/article-619929-ovechkin-pobil-rekord-grettski-no-poka-
russkiy-snayper-obognal-velikogo-tolko-po-golam-v-pustyye-vorota 

К заголовкам сообщений 

Егор Заврагин: "Нравятся все российские вратари в НХЛ, но у меня свой 
стиль, кумиров нет" (Russia-hockey.ru, Москва, 10 февраля 2024) 
Один из самых талантливых вратарей России, 18-летний голкипер "Югры" - о 
феномене югорского хоккея, сезоне ВХЛ и планах на будущее, для Russia-
Hockey.ru  
РАБОТА, ВЗРОСЛЕНИЕ, ДРАФТ НХЛ - ФАКТОРЫ РОСТА  
- В дебютном сезоне в ВХЛ вы провели за "Югру" 16 матчей, одержали 12 побед 
при 94,2 процента отбитых бросков и коэффициенте 1,64 шайбы. Ворвались в 
лигу?  
- Честно, за цифрами практически не слежу, самое главное - качество игры. 
Нужно действовать правильно и помогать команде побеждать. В каких-то матчах 
получается, но есть игры, которые можно было провести и сильнее.  
- Прошлый сезон вы отыграли на среднем уровне, в этом сделали большой шаг 
вперед. Повлиял драфт НХЛ, в котором "Филадельфия" выбрала вас первым из 
российских вратарей - в третьем раунде?  
- Тут много факторов - и работа на тренировках, и взросление, и драфт НХЛ. 
Иногда нужно сделать полшага назад, чтобы потом прыгнуть вперед.  
В этом сезоне все сразу пошло по плану. Летом начал работу в тренировочном 
лагере "Мамонтов Югры", потом меня взяли на основной сбор. Видимо, удалось 
хорошо поработать и проявить себя. Спасибо тренерам и партнерам за доверие!  
Потом был предсезонный турнир в Санкт-Петербурге, оттуда мы вылетели в 
Воскресенск на матч открытия чемпионата ВХЛ - против чемпиона, "Химика". А 
уже в следующей игре - в Рязани - дебютировал в ВХЛ, наша команда выиграла 
3:2.  
В ШКОЛЕ ЮГРЫ - СРАЗУ ЧЕТЫРЕ ТРЕНЕРА ВРАТАРЕЙ  
- Дебютную шайбу сохранили?  

https://sport24.ru/hockey/article-619929-ovechkin-pobil-rekord-grettski-no-poka-russkiy-snayper-obognal-velikogo-tolko-po-golam-v-pustyye-vorota
https://sport24.ru/hockey/article-619929-ovechkin-pobil-rekord-grettski-no-poka-russkiy-snayper-obognal-velikogo-tolko-po-golam-v-pustyye-vorota


 

 

- Осталась в коллекции шайба из матча против "Челнов", когда впервые в ВХЛ 
оформил "сухарь".  
- В линии у вас конкуренция с опытнейшим Сохатским и 23-летним Носовым. Как 
ее оцените?  
- У нас отличные отношения. Стараемся помогать друг другу, поддерживать. На 
какие-то моменты в тренировочном процессе коллег обращаю внимание.  
- Как объясните югорский феномен: на одном драфте НХЛ было выбрано сразу 
два голкипера из "Югры" - вы и Евгений Волохин?  
- В Ханты-Мансийске в детской школе работают сразу четыре тренера вратарей 
- с командами разных возрастов. У молодых голкиперов много внимания от 
тренеров и индивидуальной работы,. Наверное, поэтому вратари в Югре и 
растут.  
- Волохин - ваш ровесник, лишь на несколько месяцев старше. Удается в ходе 
сезона с ним общаться?  
- У "Мамонтов Югры" свое расписание в МХЛ, ребята загружены, свободного 
времени мало. Но рад за команду, она сейчас лидер Востока в Молодежной лиге.  
НАЗАРОВ ИЗ "РУБИНА" ПОХОЖ НА САРОСА ИЗ "НЭШВИЛЛА"  
- Вы - габаритный вратарь, уже выросли до 190 сантиметров. Большие голкиперы 
- веление времени?  
- На мой взгляд, самое главное - не габариты, а умение читать игру и быть 
психологически устойчивым.  
- В прессе появлялась информация, что ваш кумир - финский вратарь Кари Рамо. 
Это так?  
- Не совсем. Просто в детстве много смотрел его матчи, мне нравилась его игра. 
У меня даже его свитер висел в комнате.  
- У вас есть кумиры в профессии?  
- Стараюсь по возможности следить за российскими вратарями в НХЛ, все они в 
той лиге на самом хорошем счету. У одного мне нравится чтение игры, у другого 
- скорость, у третьего - габариты.  
Но кумиров у меня нет, стараюсь играть в своем стиле и идти своей дорогой.  
- Кого из коллег отметите в России?  
- Есть очень интересный вратарь в ВХЛ - Егор Назаров из "Рубина". Небольшой, 
гибкий, подвижный, по технике чем-то напоминает Сароса из "Нэшвилла".  
Много хороших вратарей и в КХЛ. Но кого-то одного не выделю.  
САМЫЙ НЕУДОБНЫЙ - НАШ КАПИТАН КИЦЫН  
- Кто для вас самый неудобный форвард?  
- ВХЛ - плотная и конкурентная лига, выстрелить может каждый. Самый 
неудобный? Назову нашего капитана Максима Кицына. На тренировках бросает 
с "усов" очень хитро, "подкожно", не всегда успеваешь перестроиться (смеется).  
- Ваши дальнейшие планы.  
- У нас сильная команда, много мастеров. Надо с холодной головой пройти 
вторую часть сезона и решить ту максимальную задачу, которую ставят 
руководители и болельщики. Дальше этой весны не заглядываю.  

http://russia-
hockey.ru/articles/stars/zavragin_nravyatsa_vse_rosvratari_nhl_kumira_net_svoi_styl
e_/ 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

http://russia-hockey.ru/articles/stars/zavragin_nravyatsa_vse_rosvratari_nhl_kumira_net_svoi_style_/
http://russia-hockey.ru/articles/stars/zavragin_nravyatsa_vse_rosvratari_nhl_kumira_net_svoi_style_/
http://russia-hockey.ru/articles/stars/zavragin_nravyatsa_vse_rosvratari_nhl_kumira_net_svoi_style_/


 

 

В Казани в девятый раз прошел матч "Хоккей каждому" для детей с 
ограниченными возможностями (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 10 февраля 2024) 
Накануне в Казани состоялся благотворительный матч "Хоккей каждому", 
который прошел в "Татнефть Арене".  
Подобный матч прошел в Казани уже в 9-й раз. В нем приняли участие главный 
тренер "Барса" Александр Степанов, капитан "Барса" Андрей Алексеев, вице-
президент федерации хоккея РТ Андрей Рябов, исполнительный директор 
Федерации хоккея РТ Кирилл Голубев. 
В качестве почетного гостя был олимпийский чемпион и многократный чемпион 
мира Владимир Мышкин. 
Профессиональные хоккеисты, функционеры и любители в качестве штурманов 
вывели на матч детей с ограниченными возможностями. Матч закончился со 
счетом 8:8. По итогам мероприятия дети получили подарки Мышкина и 
исполнительного директора "Ак Барса" Мансура Усманова.  
В предыдущих матчах штурманами на "Хоккей каждому" становились Александр 
Якушев, Роман Ротенберг, Валерий Брагин, Илья Воробьев, Данис Зарипов, 
Александр Свитов, Александр Бурмистров и другие.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/291599 

К заголовкам сообщений 

Сборная Китая по хоккею лишилась шансов отобраться на Олимпиаду 
2026 года (ТАСС, Москва, 10 февраля 2024) 
Сборная Китая по хоккею со счетом 1:6 проиграла команде Румынии в матче 
второго тура олимпийского квалификационного турнира и лишилась шансов 
отобраться на Игры. Турнир проходит в Кардиффе.  
В первом матче китайская сборная со счетом 1:10 проиграла команде 
Великобритании. В состав сборной Китая не вошли игроки клуба Фонбет - 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Куньлунь Ред Стар".  
В турнирной таблице группы сборная Румынии занимает 1-е место (6 очков; 2 
матча), далее располагаются команды Великобритании (3; 1), Сербии (0; 1) и 
Китая (0; 2). В финальный этап квалификации на Олимпиаду, который пройдет с 
29 августа по 1 сентября, выйдет лучшая команда группы.  
Сборная Китая в заключительном матче квалификационного турнира в 
Кардиффе 11 февраля сыграет с командой Сербии.  

https://tass.ru/sport/19954749 

К заголовкам сообщений 

Шарф омского "Авангарда" подняли на вершину Килиманджаро (РИА 
ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 10 февраля 2024) 
Фирменный мерч "ястребов" побывал на вершине самого высокого вулкана 
Африки. Его донес один из болельщиков хоккейного клуба.  
В пресс-службе хоккейного клуба "Авангард" поведали о креативном флешмобе. 
Один из болельщиков команды поднялся вместе с шарфом "ястребов" на 
вершину Килиманджаро. Это самый высокий вулкан Африки высотой 5895 
метров. 
- Наши болельщики лучшие везде и всюду! Например, покоряют Килиманджаро 
- высочайший стратовулкан Африки. Гордимся! - сообщается в официальном 
телеграм-канале "Авангарда".  
А уже завтра команда встретится дома с новосибирской "Сибирью".  

https://sport.business-gazeta.ru/article/291599
https://tass.ru/sport/19954749


 

 

https://omskinform.ru/news/187214 

К заголовкам сообщений 

Болельщики "Сибири" выложили название своей команды рядом с 
омской ареной (РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 11 февраля 2024) 
Недалеко от " G- Drive Арены" на снегу появилась надпись "Сибирь" крупными 
буквами. На сегодняшнем матче ожидается много болельщиков из 
Новосибирска.  
Накануне в Омск прибыли болельщики новосибирской хоккейной команды 
"Сибирь". Они сразу же обозначили свое присутствие здесь. 
Недалеко от "G-Drive Арены" за бывшим гипермаркетом OBI крупными буквами 
появилась надпись "Сибирь", сделанная на снегу. Надпись хорошо видна из окон 
ближайшего дома. Соответствующее фото появилось в телеграм-канале 
новосибирского клуба. 
Напомним, что сегодня в 17:00 начнется матч между "Авангардом" и "Сибирью". 
Болельщики из Новосибирска продолжают приезжать в Омск. Те из них, кто не 
прибыл вчера, сделают это сегодня. Ночью из Новосибирска отправились 
автобусы с фанатами, а некоторые любители хоккея в данный момент едут сюда 
на поезде. Болельщики "Сибири" говорят, что разместятся не только в гостевом 
секторе, но и в других частях омской арены. 
Для новосибирской команды матч с "Авангардом" станет едва ли не решающим. 
"Сибирь" борется за попадание в плей-офф, но сейчас отстает от спасительного 
восьмого места на 2 очка, при том, что ближайшие соперники сыграли на матч 
меньше.  

https://omskinform.ru/news/187218 

К заголовкам сообщений 

В Австралии хоккеистки отравились угарным газом во время матча (Р-
Спорт, Москва, 11 февраля 2024) 
Встреча Австралийской женской хоккейной лиги (AWIHL) между клубами 
"Аделаида Раш" и "Мельбурн Айс" перенесена из-за отравления нескольких 
игроков угарным газом, сообщается на официальном сайте Федерации хоккея 
Австралии.  
Матч проходил в Аделаиде. По хочу встречи многим хоккеисткам стало плохо, 
игроки обеих команд были доставлены в больницу с симптомами отравления 
угарным газом. Отмечается, что власти занимаются расследованием причин 
инцидента.  
"Мы желаем всем пострадавшим скорейшего выздоровления. Мы понимаем, что 
власти работают с ареной, чтобы тщательно расследовать инцидент. AWIHL 
приняла немедленные меры по отмене мероприятий и оказанию поддержки всем 
игрокам. Мы принимаем все необходимые меры для обеспечения безопасности 
всех, кто занимается нашим любимым видом спорта. Мы проанализируем 
ситуацию и проработаем ее с нашими партнерами, чтобы гарантировать, что все 
хоккейные мероприятия будут проходить только в безопасной обстановке", - 
говорится в заявлении лиги.  
Также отменен следующий матч между этими командами, который был 
запланирован на 11 февраля по местному времени.  

https://rsport.ria.ru/20240211/khokkey-1926650892.html 

К заголовкам сообщений 
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